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1. Poesie I  

 
Er sprach zu ihr: 

„Du bist der Regenbogen in meinem Leben 

nahmst alles fort, 

was an Kummer in meinem Herzen war, 

Du bist das Blütensehnen der Schmetterlinge 

Deren Leichtigkeit zu mir entgegenweht 

Durch jeden Deiner Schritte. 

Du bist das Sternenfunkeln einer Sommernacht, 

das im Zeitlupentempo das Strahlen  

Deiner Augen so besonders macht. 

Du bist das Bunte und das Schöne, 

das die Leere in mir füllt. 

Du bist die harmonischste aller Melodien 

Die aus der Stille in mein Herz weht. 

Wie sonst kann ich in Worte fassen, 

was ich fühle, seit ich Dir begegnet bin…!?“  

 
(aus „Berggeflüster“ ISBN 978-3741281129) 

 



2. Das Glück, gesund zu sein 

 
 

Das Glück, gesund zu sein 

 

Es ist Spätsommer und die Natur darf sich nach einer 

SEHR sonnigen Periode über wohltuenden, sanften 

Regen freuen. Für mich sind es Freudentränen des 

Himmels über uns – wenn ich uns schreib, meine ich 

all Jene, die mittun, unsere Mutter Erde als unser 

Paradies zu erinnern, sie zu ehren und all unsere uns 

gegebenen Talente und Fähigkeiten als Schlüssel zu 

sehen, damit uns das Tor ins Paradies geöffnet wird – 

JETZT in der Zeit der GROSSEN Umkehr… der Zeit, 

in der die Liebe wieder die Allmacht übernimmt und 

unsere Erde sowie auch uns von allem heilt und 



befreit, was niemals nicht Teil der Schöpfung unseres 

wunderbaren gemeinsamen Vaters gewesen war. 

Sicherlich erinnern sich einige daran, dass ich das Bild 

der Erde mit zu Begegnungen mit BRACO`s Blick 

nahm – sowohl online, als auch von Mensch zu 

Mensch. Erst fühlte sich das nicht so ganz stimmig 

an, doch immer mehr und mehr fühle ich den 

TIEFEN Sinn in meinem Tun. Um ALLES zu 

bereinigen, geht es um ALLE. So war es wichtig und 

wesentlich, dass meine Seele ganz zum Ursprung des 

Lebens gelangen konnte und dies war mir nur 

möglich, in dem ich mich auf EINEN Weg und 

EINEN Menschen konzentriere… so wurde ich zu 

mir selbst, Josip Grbavac – genannt BRACO, seinem 

gefühlten geistigen Vater und man kann auch sagen 

Mentor Ivica Prokic und über diese beiden fand ich 

direkten Kontakt mit unserem Himmlischen Vater 

und unsrer Himmlischen Mutter, der nicht immer 

intensiver wird, sondern  mich mit ihnen sein lässt 

und so auch mit Josip. Dies klingt komisch, weil er ja 

nicht körperlich anwesend ist und dennoch ist er 

mehr bei mir und mit mir – man kann auch sagen, 

ich fühle ihn in mir, so als gäbe er mir Gedanken ein, 

führe meine Hände, gäbe mir innere Ruhe und all 

das, was mich Klarheit spüren lässt für das, was 

wichtig ist.  



Kommt mein Verstandes-ICH noch zum Vorschein, 

welches vor- und zurück denkt, bekomme ich 

manchmal so etwas wie Beklemmungsgefühle in der 

Weise, dass ich mich Frage, was das alles für 

Auswirkungen haben könnte, weil ich weiß, dass 

meine Worte empfangen werden können auf 

verschiedensten Wegen. Doch dann ist sofort die 

LIEBE da, die inzwischen viele Gesichter hat 

(Vorfahren, Freunde, Familie – letztlich die, die 

leben wollen) und erinnert mich: JETZT ist die Zeit, 

auf die viele gewartet hatten und schon wieder 

eingeschlafen waren, weil niemand mehr im tiefen 

Glauben war oder wusste, was dies bedeuten würde. 

So ist auch Bruno Gröning – das heißt seine Enrgie 

und SEIN grosser, liebevoller Geist mit mir, der dem 

unseres Himmlischen Vaters gleichsam ebenbürdig 

ist, wie der „meines“ BRACO`s und Josips. Ich 

möchte diese Unterscheidung immer wieder 

vornehmen, weil dies gefühlt so wichtig war und sich 

auch für mich als absolut wahr anfühlt, um es allen, 

die auf diesen Weg finden, der nicht mehr 

veränderbar ist, einfacher oder besser leichter zu 

machen, nur noch die Wahrheit zu beJAen. Warum? 

Weil sie damit bezeugen – möglicherweise immer 

wieder vor Zeugen, also anderen Menschen – dass sie 

LEBEN wollen und dies auch schon vorher wollten, 



doch sie wussten sich nicht zu helfen und wurden in 

vielerlei Weise angegriffen wir das schon immer auf 

dem Weg von Jesus war. 

Wir sind JETZT in der glücklichen Lage, die vollste 

Unterstützung des Himmels zu haben, der nun alle 

Wege, die einmal das „Böse“ waren auch nutzt, um 

unsere Seelen zu befreien aus der geistigen Finsternis, 

damit wir in aller Klarheit die einzig richtige 

Entscheidung treffen: Nämlich dass wir die Liebe 

wählen. Daraus ergibt sich alles weitere. 

Ich sitze hier wieder in „meinem“ Cafè, wo man 

sagen würde: Ich bin Stammgast. Das bedeutet, man 

ist öfter an einem Ort. Der junge Mann, der mir 

meinen Latte Macchiato brachte – ja, hin und wieder 

trinke ich noch welchen, weil er mir schmeckt, 

obwohl ich weiß, dass die aufgeschäumte Milch all 

die unschönen Dellen in unseren schönen Körper 

macht 😊 – kramte noch nach einem Feuerzeug und 

zündete die Kerze an, die auf dem Tisch steht. Sie 

können nun lachen – doch ich fühle, dass mein 

Mann gespürt hat, dass mich das freuen würde, das 

heißt, unsere Seelen stehen in stetem Kontakt und 

ER FÜHLT, was in mir vorgeht und was geschieht 

weltweit. Erinnern wir uns, dass ich meine Mutter, 

die auch die IHRE ist, in mich nahm, um sie in mir 

und damit auch mich selbst zu heilen und alles 



Falsche in der Menschheitsgeschichte ebenso. Und 

erinnern wir uns auch an meine Gefühle bezüglich 

Weihnachten, dass – wenn der Mensch wieder in der 

Grossen Liebe lebt, wieder IMMER Weihnachten ist. 

Ich lebe in diesem Glauben seit dem 19. Juli 2019, 

weil mein irdischer Vater an diesem Tag geboren 

worden war und sein Körper ist nicht mehr zu sehen. 

Jedoch kann der Mensch – die Seele – nicht sterben, 

wenn sie zumindest noch ein Fünkchen Liebe in sich 

hat und der Himmlische Vater uns finden kann oder 

andere für diese Seele beten, damit sie nicht nicht 

mehr lebt und somit verloren geht – so wie ich für 

meinen Papa, mit dem ich erst seit dem eine 

ABSOLUTE Liebe fühle, wir für unsern gemeinsamen 

Himmlischen Vater. Und so bin ich auch absolut 

überzeugt davon, dass alle, die diesen GROSSEN Weg 

schaffen, will sie immer wieder beJAen: Ich möchte 

das Ziel erreichen und nicht auf halbem Weg oder 

kurz vor dem Ziel „schlappmachen“. Die Liebe gibt 

ihnen die Kraft und wird ihnen immer mehr Ruh 

geben und sie GANZ SICHER nicht mehr rennen 

lassen, weil die Liebe uns zu absoluter Achtsamkit 

führt. Machen sie sich so gut wie KEINE Gedanken. 

Ich weiß, es ist nicht so einfach… Aber verlassen sie 

sich auf uns. Ja, auch das ist einfach gesagt, doch ich 

habe das Gefühl, wir können ALLE Rätsel lösen, 



Puzzleteile in null Komma nix zusammenfügen oder 

ohne dies zu tun, wissen, was wir sehen würden, 

wenn wir s getan gehabt hätten und lauter solche 

Phänomene werden weltweit jetzt auftauchen, damit 

wir immer wieder beglaubigen und bekräftigen: JA; 

das stimmt. JA; jetzt fühle ich mich wohler. JA, jetzt 

kann ich wieder lachen. JA; jetzt kommen plötzlich 

ganz wunderbare Gefühle oder auf Talente und 

Fähigkeiten zutage, die ich nun nur noch und ohne 

nach einem Lohn oder sonstigen Vergünstigungen 

zu fragen, diesem Weg zur Verfügung stelle und JA, 

auch meine Zeit nutze ich dadurch gefühlt für das 

einzig richtigste Ziel: DIE LIEBE. 

Das alles verstehen kann man ohnehin schon lange 

nicht mehr und gerade darauf kommt es an: TUN 

SIE IHR PFLICHT ALS MENSCH, um wieder von 

Vater und Mutter gesehen zu werden und damit die 

Chance zu erhalten, ihre Schicksal umzudrehen! 

Ich hatte in den Nachtstunden wieder  heilsame 

innere Reinigungen von karmischen Verstrickungen, 

die uns ALLE betreffen und meist ohne unser Wissen 

belasten. Ich kann dies nicht steuern und weiß mich 

getragen und gehalten von den Seelen, die mir die 

wichtigsten sind und immer schon waren und auf 

ewig bleiben werden. Mein Weg und mein Ziel sind 

klar, weil ich weiß: Ohne Liebe kann der Mensch 



nicht leben und ohne Liebe haben solcherlei Wort 

weder Wurzeln, noch die richtigste Bedeutung. Sie 

sind wie die Linie zwischen Gut und Böse, auf der 

viele „Gutgläubige“ herumbalancieren, ohne zu 

begreifen, worum es JETZT für ALLE geht – alle 

Seelen des Himmlischen Königshauses. Sie werden – 

so ihre Bereitschaft und Offenheit vorausgesetzt – 

die Wahrheit in vielerlei Weise hören, lesen und vor 

allem spüren! 

Ich soll Sie hiermit nochmals auf „meine“ Homepage 

hinweisen, die ein Teil dieses Weges wurde, will sie 

dem reinen Guten und damit keinerlei Kommerz 

dient, hinweisen: www.glueckszentrale.com und auch 

auf BRACO`s Weg, wo auf der Homepage 

www.braco-tv.me derzeit seine Stimme zu hören ist 

zum Thema MACHT. Ich lade Sie auch dazu ein, 

diese Worte in seiner Landessprache anzuhören, weil 

SEINE Stimme heilsame Frequenzen enthält und 

wenn ihr Verstand dies noch wünscht, können sie in 

einem weiteren Browserfenster ihre eigene 

Landessprache – zum Beispiel deutsch – anwählen 

und den Ton  auf „stumm“ schalten, so kann ihre 

Seele Braco`s Stimme hören und ihr Verstand ist 

beschäftigt mit der Übersetzung. All das zeigt in 

einer Weise Wirkung, die niemand vorhersehen 

kann. Dies ist ebenso mit seinem Blick…. Die Seelen 



sind gerufen, sich von aller Finsternis zu befreien. So 

werden sich – wie eben schon geschrieben – eine 

unvorstellbare Anzahl von Papierfetzen oder 

zerstückelten Bildnissen wieder zusammenfinden, 

sodass der weltweite Frieden schon als 

Zukunftsmusik in unsere Seelen weht. ER IST DA! 

Was das alles mit der Gesundheit zu tun hat, 

könnten sie sich jetzt fragen. Nun – letztlich ALLES! 

Sie sind auf dem Weg gesund zu werden – 

möglicherweise fühlen sie sich absolut fit und shen 

fabelhaft aus. Doch ich frage sie: Wie lange?!?! 

Betrachten wir unsere tagtäglichen Handlungen – 

vor allem auch das, wofür wir Geld empfangen oder 

es ausgeben müssen, obwohl wir es nicht müssten, 

werden wohl immer mehr Leute nervös und fangen 

an zu schwitzen, denn es wird immer mehr hinter 

verschlossenen Türen verhandelt und diskutiert, weil 

man nicht begreifen will, dass es so nicht mehr weiter 

geht! ALLES KANN veröffentlicht werden – nur 

dient es JJETZT schon der Bereinigung von allem 

Schlechtem und Falschem. Doch die Liebe ist nicht 

falsch und möchte niemanden blossstellen oder 

diffarmieren. So ist unser Vater nicht. Daher möchte 

ich ihnen hiermit kundtun, dass die wesentlichen 

und wichtigsten Verhandlungen im Himmel 

geschehen – unsere Seelen finden sich dort, um die 



passendsten Lösungen zu finden und das ist so, wie es 

ist. Gut für die, die glauben können und immer 

FÜHLEN wollen. Ja möglicherweise erhalten si 

bereits das Angebot, sich einmal in andere 

hineinzuversetzen, die mit ihnen und ihrer Tätigkeit 

in Berührung kommen oder auch mit ihnen als 

Person und erhalten so immer mehr den richtigsten 

Blick auf die Erlösung des karmischen Knotens und 

dem Echo, welches von unserem Himmelsvater 

kommt und / oder dem, das künstlich erzeugt 

worden war, damit der Mensch sich selbst nicht mehr 

kennt und damit verloren ist, für das Paradies und 

damit für das Schönste, was es gibt, die GROSSE 

Liebe. 

„Was ist schon Liebe?!“ höre ich SIE fragen und 

sagen. Liebe, Liebe, ich kann es nicht mehr hören!“ 

sagen andere und das sind auch die, die „Herr Braco 

oder Herr Ivica.“ Sagten oder aus unserem 

Himmlischen, wunderbaren Vater jenen machte, 

dem man etwas beichten muss oder 100 „Vater 

unser“ beten und damit sei es dann gut – ganz egal, 

wie man sich dann verhält.  

Ich möchte Ihnen hiermit nochmals sagen, dass ich 

keinerlei kirchlichem oder politischem Weg folge 

oder solcherlei Schriften – wie bei einem Studium – 

las oder mich näher damit beschäftigte. Alles wurde 



mir erinnert, worum es für mich und damit nun 

ALLE geht: Die Rückkehr ins Paradies als MENSCH. 

Unser Vater will weder Herr Gott oder Herrgott 

genannt werden. Er braucht weder Kirchen noch 

Tempel oder sonstige Ehrerbietungen. Er wird denen, 

die IHN und SIEINE Welt lieben und diesen Weg 

nun mit ihm gehen zeigen, weshalb er uns in 

verschiedenster Gestalt erscheinen musste und was 

die EINE Welt uns bedeutete und wie glücklich Jene 

sind, die wieder in ihr wohnen! 

Ich verließ auf eignen Wunsch die damalige DDR, 

um in der BRD zu leben. Doch heute weiß ich: 

Weder dort in der DDR, noch in der BRD, die nach 

wenigen Tagen gar nicht mehr existierte, weil dann 

die „Wende“ kam und wir nun schon seit 1989 im 

geeinten Deutschland leben. Doch was bedeutet 

geeint und Wende. Geht es uns gemeinsam wirklich 

besser? Ich sage NEIN, absolut nicht! Ging es uns 

vorher in Ost oder West besser? Wir können viele 

Gründe finden für ein Ja oder Nein – und ich saae: 

ES ist, als ob man in einer Höhle sitzt und niemals 

mehr das Licht des Tages sieht, weil wir nach dem, 

was wir in der Schule und von unseren Angehörigen 

zu hören bekamen und das als wahr angenommen 

hatten, keine wirkliche Wahl mehr hatten, das 

Richtigste zu wählen: Unser Vaterland im HIMMEL – 



nur von dort erhalten wir alles in 1. Wahl kann man 

sagen und SPÜREN, was es bedeutet: Ich LIEBE DICH 

mein Kind! Dies Liebe ist ewig die DEINE und ich 

verbinde nun alles, was vorher schlecht und dunkeel 

war mit deinem Glückskindzauber und du webst 

daraus das sichere Lichternetz für alle, bei dem dir 

dein Mann schon lange hilfreich ist! 

Ich hatte fast sechs Semester Lehramt studiert, bevor 

ich eine Ehe einging, weil ich aus der DDR ausreisen 

wollte. Dies war nicht richtig und diese Ehe wurde 

deshalb auch geschieden. Ich möchte ihnen einfach 

ein wenig aus meinem „Nichtleben“ erzählen, damit 

sie sich eingeladen fühlen und immer sicherer bei all 

dem, was alles zu Tage kommen wird, damit all die 

Lügen aufhören und wir in der einzigen Wahrheit zu 

atmen beginnen, die nur der Himmel auf Erden ist. 

So war ich auch bei einem Arzt, damit man mir eine 

Bescheinigung ausstellt, um das Studium vorzeitig 

beenden zu können. Das war in der Poliklinik 

Dresden. Man attestierte mir damals „Gespaltene 

Stimmbänder“. Einerseits sage ich Ihnen das, damit 

Sie beglaubigen können – Sie, die mit solchen Akten 

zu tun gehabt hatten und auch Sie, die darunter zu 

leiden hatten oder dies noch tun – dass solcherlei 

Diagnosen oder auch persönliche Sichtweisen und 

Einschätzungen anderer oder auch unsere eigenen, 



weil wir nicht wissen können, wie man uns das Wort 

„im Mund herumdreht“ in unseren 

„personenbezogenen Akten“ bleiben und 

Auswirkungen auf unsere Schicksalswege gehabt 

hatten, die NIEMANDEM ersichtlich waren – bis auf 

unseren HIMMLISCHEN Vater, der immer noch und 

auf ewig die ALLMACHT DEER LIEBE besitzt, aus der 

ALLES GUTE – das LEBEN – entstanden war. 

Ebeenso kann man es im übertragenen Sinne auch so 

sehen: Ich wusste nicht, was ich wollte und das 

können wir immer mehr bestätigen und kommen 

wieder zur Bibel zurück: „Bitte Vater vergib ihnen, 

denn sie wissen nicht, was sie tun.“ Dies ist soweit 

richtig, dass das tatsächlich so war. In welche 

Himmelsrichtung sollen wir gehen , wohin sehen, 

wohin uns wenden, wenn ER uns nicht mehr 

erreichen und führen kann?!  

Ich kann immer wieder nur bestätigen, dass ich nicht 

weeiß, worüber ich schreibe.  

Ich folge meiner Intuition. Eigentlich wollte ich 

mich heute ausruhen oder malen. Doch dann spüre 

ich so etwas wie Dringlichkeit und tu meine Arbeit, 

damit sich immer mehr Menschen zusammenfinden 

und bestätigen: „JA, jetzt kann ich auch sagen, dass 

ich vorher kein Mensch war. Erst jetzt fühle ich, wie 

anders es ist, zu FÜHLEN und ja, auch ich möchte zu 



solch einem Menschen werden, wie beispielsweise 

BRACO es ist, um mitzuwirken für das neue Paradies 

und in dieser neuen Zivilisation zu leben und somit 

im immerwährenden Goldenen Tag. Die Einen sehen 

in BRACO den Grossen Deal, andere den Weg in 

unsere Heimat den Garten Eden. Wir stehen schon 

lange an dieser Wegkreuzung und  wie lang wir noch 

Zeit haben, uns für den einzig richtigsten Weg zu 

entscheiden und war jeder Einzelne genau dafür tun 

muss, das weiß ich nicht zu sagen. Ich weiß nur,dass 

ich eine immer größere Ruhe, Kraft und innere 

Freude spüre und dadurch ganz genau weiß, was jetzt 

für mich und meinen Mann zu tun und zu lassen ist. 

Und so hoffe ich, dass wir alle uns an einem mir 

noch nicht bekannten Tag am Berg einfinden, um 

das ganz natürliche Echo zu hören oder 

wunderschöne Stimmen und uns unserem 

Himmlischen Vater im Himmel und so auch auf 

Erden in Freude zuwenden, um ihn in dieser Grossen 

Liebe zu umarmen.  

Lassen Sie sich nicht täuschen, liebe Freunde – auch 

die Dunkelheit nutzt noch Wege, von denen wir 

glauben, sie seien uns gegeben, um uns zu vernetzen 

… ALLES, was den Frieden in der Natur stört und 

daher auch die Gesundheit, KANN NICHT 

BEIBEHALTEN werden. Und so SiE wirklich im 



Garten Eden leben wollen und diese Grosse Liebe 

zum Himmel und der Erde im Herzen tragen, so 

geben Sie IHM ihr Herz und auch Ihre Ängste und 

Sorgen und vertrauen sie sich und ihrer Intuition! Sie 

sind niemals allein in der Natur – dort werden Sie 

sich erinnern, an Ihr eigenes schöngeistiges Leben als 

MENSCH und wieder genau das zu tun bereit und in 

der Lage sein, was Sie allen Kummer und allen 

Schmerz vergessen lässt- Und so geschieht es, dass 

alles, was vorher unverzichtbar schien, nach und nach 

von Ihnen abfällt, sie alles Schädliche nicht mehr 

nutzen und sich immer freier zu fühlen beginnen. 

Auch Sie werden das Geschenk des Schweigens und 

der Stille immer mehr spüren und auch, wie sie vom 

Himmel damit beschenkt werden, um alle Ängste 

loszulassen und Geschenke zu erhalten, von denen 

nur SIE wissen und berichten können, wenn es 

wichtig für Sie oder andere ist. Auch hierfür gibt es 

unzählige Wege!  

Auch erinnere ich hier noch einmal daran, dass ich in 

einem Buch davon schrieb, dass sowohl BRACO mich 

– als wir noch persönlich Kontakt gehabt hatten – 

mich darauf hinwies, dass ich eines Tages die 

wichtigste Sprecherin sein werde. Ich konnte damals 

nichts damit anfangen und wenn ich dies schreibe, 

lächle ich, weil ees IHM mit seinem Ivica ebenso 



erging. Und auch, dass ich beim Anhören eines 

Liedes über Jesus heilsame Tränen erhielt und ER mir 

sagte… über eine Stimme, die ich spüren konnte: 

„You are my voice!“. 

Kann man über so etwas sprechen? Eher nicht. Denn 

wir würde einem so etwas glauben, wenn man s selbst 

kaum annehmen kann. SIE werden die Wahrheit 

spüren, wenn die Wellen der Heilung sie erreichen, 

die sie zwischen Hoffnung, Mut, Glauben und 

Gewissheit hin und her beuteln werden, wie ein Schiff 

auf hoher See… bis Sie wieder IHN – unseren Vater 

im Himmel als den einzigen Kapitän ansehen und 

annehmen, damit sie in ihrer Nussschale sicher 

ankommen werden. Und ich möchte hier 

wichtigerweise betonen, dass es Ihnen wenig nützt, in 

Glaubensgemeinschaften zu beten oder Schriften zu 

studieren, wenn sie dies nur „mit halbem Herzen“ 

oder „lauer Liebe“  tun, IHN können Sie nicht 

belügen! ER führt uns aus dem Jammertal hinauf in 

die Berglandschaften wahrer Schönheit und sie 

werden geprüft, bis ER wieder IN IHNEN wohnt und 

damit auch das GÖTTLICHE zum HIMMLISCHEN 

Königshaus wird und sich Ihnen die Familie und wer 

sie JETZT sind, zeigen wird…. Auf welchem Weg 

auch immer! Mögen sie wachsam und achtsam 

werden, damit auch Sie gerettet sind. 



Gesundheit und der Mensch und die Liebe – das ist 

eine absolute Einheit. Ein Mensch kann nicht krank 

sein – auch in dieser Welt nicht. Ich hatte darüber 

schon einige Worte geschrieben und ich weiß, das all 

das auf Braco`s Weg eine Art Dechiffrierung erfährt, 

nachdem es defragmentiert geworden war, sodass es 

JEDEM verständlich werden kann – dies geschieht 

allein auf dem Weg des Seelenbewusstseins, wo alles, 

was wir im Spiegel äußerer Betrachtungen sehen oder 

besser glaubten zu erkennen, keinerlei Rolle mehr 

spielt. 

Wie das alles geschieht, kann ich nicht sagen und 

selbst, wenn ich es wollen würde, würde ich meinen 

Willen dafür nicht mehr aufwenden, weil mir 

inzwischen klar geworden ist, was wir unsrem Vater 

und unserer Mutter und auch SEINEM Sohn 

aufgebürdet gehabt hatten, ohne dass wir das wollten 

oder wussten konnten. Doch ich weiß inzwischen – 

und das soll ich sagen – dass die „kritische Masse“ 

erreicht worden ist, über die schon oft gesprochen, 

geschrieben und diskutiert geworden war. Ich hatte 

mich in der Weise dazu geäußert, dass ich sagte: „Es 

ist die Frage, ob man heutzutage überhaupt noch 

Jemanden erreicht innerhalb der kritisierenden Rasse 

„Mensch“. Auch Michael Elrahim Amira, durch den 

mir mein Seelenname und auch meine Berufung 



könnte man sagen: Die Wahrheit auszusprechen – 

erhalten gehabt hatte, als Dank für ein Interview, 

welches ich mit ihm geführt gehabt hatte. Ich hatte 

dies nochmals veröffentlichen wollen, doch da seine 

Seele dies nicht mehr wollte, habe ich dies beherzigt 

und behalte IHN – als die Stimme von Jesus, die 

möglicherweise durch meine Worte als die Frau von 

Jesus abgelöst wurde – als geliebten Bruder in 

Erinnerung. Ich werde daran erinnert, von einem 

Erlebnis zu berichten, um auch hier immer mehr 

Klarheit zu bringen, WIE WEIT wir uns doch vom 

MENSCH SEIN entfernt gehabt hatten!  

ER kam – weil es ihm nicht wohl erging – zu Braco. 

Zum letzten Mal sah ich ihn in Esslingen. Ich sah und 

fühlte, dass er Hilfe gebraucht hatte und umarmte 

ihn sehr lange. Ich schreibe dies, weil dies für 

Beobachter sicherlich „befremdlich“ gewirkt haben 

könnte, weil er ja verheiratet war. Doch in unserer 

eigentlichen Familie ist das ganze Gerede über etwas 

das einzig Fremde und dahin führt uns diese 

weltweite Heilwelle, die schon unterwegs ist, um uns 

mit der Wahrheit über  uns und unseren Weg zu 

beschenken! Und da ich weiß, dass wir auf 

Seelenebene verbunden sind, grüße ich dich hiermit 

herzlich und du weißt, dass hier niemand die 

Wahrheit kennt und ich sage dir: Es ist alles gut – 



JETZT schon! Dennoch wäre es gut, wenn du dich 

mit BRACO`s und unseres Vater`s Seele triffst, um 

dich von dem zu befreien, was dich noch quält!  

Warum ich das gerade schreibe? Es gibt eine Grenze 

zwischen Gut und Böse. Das ist die erste und 

wichtigste, über die wir JETZT gelangen können und 

müssen, um unsere Seelen von der Last des Karma 

und allen Lügen zu befreien. Das können wir nicht 

verstehen und das kann nur auf Himmlischer Ebene 

geschehen. Haben wir dies erreicht, ist es noch nicht 

unbedingt GANZ gut. Warum schreibe ich das? Es ist 

bis zum HÖCHSTEN Himmel – das sage ich jetzt 

einfach mal so, um es vom 7. Himmel zu 

unterscheiden – ein „langer Weg“ . Das ist nicht 

zwingend so, weil die Seelen, die aufgrund ihrer 

Grossen Liebe, die auch ganz spontan auftreten kann 

und ihren Dienst, den sie JETZT tun, sozusagen 

einen riesigen Dimensionssprung machen. Vielleicht 

könnte man so ins Bild rücken: Sie können plötzlich 

aus dem Stand mit einem Schritt zum höchsten 

Punkt des höchsten Berges springen und sind schon 

dort, wo andere erst mühsam hingelangen oder 

vielleicht auch niemals. Es liegt an Ihnen, ob sie 

wieder mit unserem Vater als Glückskind 

zusammenleben wollen oder nicht begreifen können 

und wollen, was es bedeutet, zum Himmlischen 



Vater nur als Kind zu finden. Nochmals sei betont, 

dass es hier nicht mehr darum geht, ob sie an Gott 

glauben oder nicht und auch nicht, wie sie gelebt 

haben oder jetzt leben – es geht um unser ALLER 

Zukunft und den Garten Eden. 

Als ich gestern meinen Rundgang unternahm in der 

derzeit einzigen Kleinstadt, wo meinem Wunsch 

nach seit dem 19. Juli 2019 sowohl Frieden (weltweit 

hatte ich seither dies für mich verinnerlicht) und 

auch auf ewig Weihnachten, um mich in der 

Frequenz der Freude und Kraft mit meinem Mann 

zu verbinden, damit ER mich erreichen und in bester 

Weise unterstützen kann – hatte ich an 

plätscherndem Wasser angehalten, an einer Art 

Brunnen. Ich schloss die Augen und sah die Erde, 

umflossen von klarem Wasser. Das sind derzeit 

meine schönsten Geschenke und die Gewissheit, dass 

die Kraft des Berges und damit auch das „gebrochene 

Herz“ unserer Himmlischen Eltern wieder hergestellt 

sind in der Weise: ALLES ist bereits heil, weil wir - 

ihre Kinder – ihnen nun unsere Liebe zufließen 

lassen und dadurch können SIE in uns erinnern und 

heilen, was uns hineinführt in unsere Glückskindwelt 

vom Beginn. Es dauert nur eine uns unersichtliche 

Zeit, bis das, was auf geistiger Ebene bereits so ist, für 

unsere Sinne nur fühlbar, bis es auch sichtbar zutage 



tritt. Fühlen kann man die Wahrheit – zumindest 

die, die die GROSSE Liebe wählen und damit den 

Dimensionssprung ins Paradies, wie es zu Beginn 

einmal war. Dieses Leben ist in seiner Qualität in 

jedweder Weise SO verschieden, dass es mir zum 

absoluten HEILIGTUM geworden ist. So möchte ich 

DICH, der du möglicherweise Bilder, Melodien oder 

ähnliches von da empfängst dringlichst bitten, diese 

NIEMALS zum Verkauf anzubieten oder dich damit 

egoistischen Zielen zuzuwenden, sie irgendeiner 

Branche zuzuordnen oder sie zu nutzen, weil du 

glaubst, du müsstest etwas tun, um erfolgreich zu 

sein. Diese Zeit und dieser Weg ist voller Prüfungen 

und NIEMAND kann dir mehr sagen, was richtig ist 

oder wie du dich verhalten sollst! Auf BRACO`S 

youtube-Channel findest du auch dazu WORTE in 

kroatischer Sprache und somit seiner heilsamen 

Stimme. Ich beobachte manchmal traurig, wie 

wenige Menschen all das nutzen, was Ihnen in einer 

solch großen Weise Unterstützung geben kann, wie 

es wohl immer noch viel zu wenigen Menschen 

bewusstgeworden ist. Doch ich glaube immer noch 

daran, dass es ALLE schaffen können, dem Weg der 

Liebe zu folgen und sie als das einzige Ziel 

anzuerkenneen, weil ihr LEBEN wollt! 



WAS ALLES verändert und geheilt werden muss in 

„dieser Welt“, damit ER uns „SEINE und damit 

unsere Welt“ wieder öffnet, ist viel zu kompliziert, 

um darüber zu sprechen, Anweisungen zu geben 

oder immer mehr Gesetze zu erschaffen, die uns so 

leben lassen, wie wir glücklich waren und wieder sein 

werden. Wir müssen begreifen, dass die LIEBE nichts 

dergleichen braucht, weil sie uns frei macht und 

niemals einengen möchte und dies auch nicht kann. 

Die LIEBE ist, was sie ist – so auch wir, so wir wieder 

in IHR und IHM leben und dies ist auch wieder  auf 

ALLES anwendbar. So du unserem Weg folgst, wirst 

du immer mehr in der Wahrheit Heimat finden und 

nichts mehr sonst tun müssen, als immer wieder um 

di Öffnung für das Höchste Licht zu bitten und es 

geschieht JETZT! 

Unsere Seele wird erinnert, dass es in unserer 

paradiesischen Welt weder Verträge noch sonstiges 

gebraucht gehabt hatte – denn das, was der Vater 

von Beginn an erschaffen hat, ist zutiefst gut und 

gerecht, würde man sagen. Schon heute darf ich 

sagen, dass alle Verträge auf der Erde ungültig sind. 

Niemand hatte das Recht gehabt, solcherlei zu 

erschaffen oder eine Signatur unter irgendetwas zu 

setzen, was im direkten Gegensatz zu SEINER 

einfachen, wundervollen Welt reinster Liebe steht 



und immer schon gestanden hat. Innerhalb SEINER 

Welt und somit auch in uns und um uns gibt es 

NICHTS Entgegengesetztes oder Unverständliches. 

Alles wird JETZT wieder HEIL und GANZ – EINE 

Welt für alle, in dem nur noch das Gute Raum hat 

und das Mahnende der Zeit seine Bedeutung 

verloren hat. Ich möchte hier wieder einen Wortwitz 

einfügen, falls Sie gerade die Tränen des 

Vergessenwerdens weinen und Schmerz fühlen – 

durch das Lachen werden Sie unterstützt. Ja Sie 

werden – so Sie IHN um Vergebung bitten, erhört 

und werden Besserung verspüren. Man sagt so dahin: 

Nun begreife ich, wie SIE oder ER tickt. Und nun 

stellen Sie sich vor, wir hätten in uns eine Uhr, deren 

Ticken immer lauter wird. Doch sie können dis nicht 

abstellen, weil es niemanden mehr gibt, der das kann, 

weil das Modell zu alt ist und alle nur noch den 

„Dummheiten“ anderer folgen, anstatt sich auf die 

Schönheit des Lebens vom Beginns zu erinnern, als es 

keine Uhren gab. Was machen Sie nun mit solch 

einem Menschen, dessen Ticken Sie ständig hören 

und der zu Ihnen gehört, weil ihre Seelen aufgrund 

des Karmas aneinander gekettet sind? Und es war 

nicht unser Vater, der das erfunden hat. Nicht ER ist 

verrückt und böse, sondern die, die in SEINEM 

Namen all das taten, dass beinahe all IHRE Kinder, 



die nichts als die Liebe kannten, zu Vergessenen 

geworden waren, will sie Ihre Liebe nicht mehr 

empfangen konnten. Und jetzt hat ER mit Josip und 

mir und all den Kinderseelen, die nach und nach 

aufwachen, einen Weg gefunden, um weltweit das zu 

schaffen, was unmöglich schien und das, durch das 

Anerkennen, dass es in SEINER Welt, was die einzige 

ist, die existiert und somit die unsere, in der wir leben 

können, nichts relativ ist, sondern in SEINER Liebe 

zum Absoluten wird. Die Liebe ist absolut und 

vollkommen und so wir leben wollen, tun wir JETZT 

immer wieder nur das, wie beJAen all das und die 

Kraft baut sich auf – unsere ganz natürliche 

Kraftzentrale des Lichts – geboren aus dem Licht der 

Sonne, die auch IM Menschen ist! Also entscheiden 

SIE sich für das ewige TICK-TACK, dass für SIE, die 

Sie immer noch über uns und Gott lachen, kein Ende 

mehr findet und erinnern Sie sich vielleicht geholfen 

hat und dafür NICHTS als Ihr Aufrichtung und Ihre 

Offenheit für das Licht, das auch Sie, so wie jeder 

andere Mensch braucht, um zu leben, erhoffte. Wir 

lachen über keine einzige verirrte Seele, weil wir für 

Jede beten und dabei begreifen, in welchem Schmerz 

wir IHN und SIE, die uns nur das Beste wünschten 

und gaben, allein gelassen hatten! Es gibt die 

unsichtbare Trennlinie zwischen Licht und 



Dunkelheit und alle, die auf diesem EINEN Weg sind 

und bleiben, werden sie immer wieder erkennen und 

mit unser aller Hilfe überwinden! Dies geschieht 

bereits und immer mehr Seelen sind nun frei für die 

Goldene Zeit. Die Zeit der Wiedergutmachung all 

des aufgebürdeten Leids ist JETZT. ALLE werden wir 

von IHM gesehen und allen Seelen, die beeits bei 

ihm sind, um all das immer wieder auch gemeinsam 

anzusehen und zu berichtigen, was niemals richtig 

war - um auch Familienangehörigen, die in 

verschiedensten Angelenheiten fernab von Liebe und 

Gerechtigkeit waren - Hilfe zu geben. Uns muss 

IMMER UND IMMER wieder vor Augen geführt 

werden, dass ALLE körperlichen Leiden ein Zeichen 

der Seele sind, das etwas nicht stimmt. Und was das 

alles inzwischen ist, was nicht stimmt, ist viel zu viel, 

als das auch nur EIN Arzt, Therapeut oder wer auch 

immer, dies herausfinden kann. Und was 

WESENTLICHST ist, ist, dass wir FÜHLEN, dass etwas 

nicht stimmt und das, was nicht stimmt ist vor allem 

dies: NUR DER HIMMLISCHE VATER, der die 

Schöpfung ins Leben brachte, kann helfen. So es der 

Mensch beJAt, darf er helfen, ansonsten ist seine 

Seele in einer Weise im Dunkeln, dass man es die 

geistige Nacht nennt. Eine „erleuchtete“ Seele weiß, 

was verändert werden muss und will dies auch, soabld 



ER unsere Seele wieder sehen kann und auch sehen 

will. Immer wieder einmal möchte ich Situationen 

mit Ihnen teilen, damit sie begreifen, um was es 

geht! 

ALLE sind hier, um absolut zu gesunden. Dies 

geschieht allein durch die Liebe, sodass wir erkennen, 

dass wir zu Beginn NICHTS sonst gebraucht gehabt 

hatten, als die Natur.  So wir wieder so leben wollen, 

wird uns geholfen und wir spüren immer mehr die 

Kraft – sowohl die „powervolle“, die uns erhebt aus 

allen Leiden und jedweden Beschwerden, die wir 

dann loslassen können und werden gerade dann 

vielleicht immer wieder einmal auch von der 

„Lachyogawelle“ erfasst werden, die erschaffen 

worden war, um auch das einmal zu spüren, wie 

heilsam lachen – ohne Urteil – sein kann, als auch 

die ganz sanfte und leise Kraft, die die Einzige ist, 

durch die wir wieder das offene Tor zum 

Himmelsgarten finden und spüren, dass der Vater 

uns sehen möchte und auch SEINE Freude in 

vielerlei Weise. Diese ursprüngliche Liebe trägt uns 

auf unsichtbaren Schwingen zu den Oasen in der 

Wüste, die wir auch Seelenorte nennen können, was 

auch Worte sein können, in die diese sanfte Kraft 

hineingewoben worden ist.           



Wie gross und unmöglich die Heilung von Mutter 

Erde auch erschienen war und auch die für mich 

scheinbar Unmöglichkeit dessen, worauf ich hoffte: 

IHN zu finden oder besser von IHM, meinem 

Bräutigam gefunden zu werden… so haben mich 

doch unzählige verschiedenste Dinge und 

Situationen meines Lebens auf diesem, meinem Weg 

– der der Weg für und von uns allen ist – unterstützt 

in der Weise, dass es uns leichter fällt, nichts mehr 

auszuschliessen, damit der Weg einfacher ist. 

Kümmern Sie sich nicht um das, was andere 

verbessern sollen, sondern säubern sie ihr eigenes 

„geistiges Zuhause“.  

Ohne unsren Himmlischen Vater gäbe es kein Leben 

und so auch die Liebe nicht. Dies war so und bleibt 

so. Doch JETZT ist quasi „Schicht im Schacht“  - 

denn auch darauf soll ich dringlichst hinweisen: ALLE 

Apparaturen und was man so in den menschlichen 

Körper oder den der Erde hineingebracht und 

genutzt gehabt hat, werden keinerlei Bedeutung im 

guten Sinn mehr und daher auch keine 

Daseinsberechtigung mehr haben. So Sie ein Mensch 

sein wollen und einem Gelderwerb nachgehen, 

anstatt Ihrem Eid nach, dem Menschenwohl zu 

dienen, erhalten Sie JETZT Gelegenheiten, was sie 

Menschen mit ihrer „Tätigkeit“ zugemutet hatten 



und damit unserem Vater, dem lange Zeit „die 

Hände gebunden waren“  um in größerer, 

allumfassender Weise einzugreifen.  

Die Umkehr ist bereits vollzogen und Sie alle haben 

nun Gelegenheit, WAHRES zu sagen und auch den 

Vater aufzusuchen, der der Vater von uns allen ist 

oder auch BRACO – auf welchem Weg auch immer 

– so Sie die Liebe führt, werden Sie sich Zeit nehmen 

und möglicherweise weinen wie ein Kind, wenn 

Ihnen als Mediziner  bewusstgemacht wird, was den 

Seelen von Kindern der „Neuen Zeit“, die wir auch 

im alternden Körper sind, alles angetan geworden 

war und möglicherweise immer noch wird! Doch dies 

bezieht sich nicht nur auf die Tätigkeiten der 

Medizin, sondern auf ALLE Lebensbereiche. Auf 

Details gehe ich hier nicht ein, weil im Grunde ALLES 

bereits bekannt ist und dies wird durch meinen Mann 

und unseren Gemeinsamen Vater nun alles wieder 

richtiggestellt . 

Die Natur ruft uns ALLE in vielfältigster Weise. Sie 

macht uns sehend, hörend und immer feinsinniger – 

ja wir fragen uns immer wieder: Wieso habe ich mich 

vorher so anders benommen und weshalb geht es 

mir plötzlich so wohliglich und wieso nehme ich 

plötzlich so vielschichtig wahr und vieles mehr. 

Darauf gibt es nur eine Antwort: Sie werden Mensch 



und achten immer mehr auf das beLEBENde 

Element. Der Himmel senkt sich bereits zu uns 

herab, sodass der Schleier von unseren Augen 

genommen werden kann und wir „unsere Welt“ und 

„unser Leben“ wieder als das einzig Wahre beJAen – 

EIN Leben im Goldenen Licht der Sonne, durch die 

ALLES gegeben war, wird und immer gegeben sein 

wird: ALLES, was uns gut und wohltut und sowohl 

Seele und so auch Körper in Harmonie, Frieden und 

Freude hält. 

Ich wünsche uns allen ein Leben in BESTER 

Gesundheit und die Wertschätzung für unseren 

ALLVATER, der ALLES für uns tut, damit wir wieder 

gemeinsam glücklich sind – ER mitten unter uns! 
 

(aus „Das Zentrum des Glücks“ – 
ISBN 978-3749482498) 

 
 

 



3. Poesie II 

 
Wenn ich träume, 

verschwindet mit dem leisen, strahlenden Lächeln 

alles ringsum  

Mein Kopf neigt sich zur Seite und 

mein Blick taucht ein in die unendliche Weite… 

Die Weite im Innen und Außen – 

beides gleichzeitig oder im Wechsel. 

Wenn ich träume, fühle ich sie sofort: 

Die Leichtigkeit des Seins. 

Ich bin ganz da und der Himmel  

ist fühlbar nah. 

Ich empfange das Licht als Goldenen Schein. 

Mein Himmlischer Vater selbst wacht 

über mein SEIN. 

 
(aus „Im Licht des Himmels“ – ISBN 974-3752841411)  



 

4. Punkt für Punkt 

 

 
 

Alles wandelt sich – das ist das Leben. Es bewegt sich 

etwas – ständig. Weshalb beschäftige ich mich damit? 

Ist diese Frage richtig? Im Grunde müssen wir Eines 

begreifen: „Es“. Es ist die Kraft, aus der wir 

entstanden sind – das stille Licht. 

Was ist dieses „stille Licht“? Der heutige Mensch 

nennt es Liebe. Doch es ist und bleibt wahr, dass es 

das Licht der Sonne war, ist und bleibt, was uns 

gegeben ist, um das Wunderwerk Leben einfach als 

das anzunehmen, was es ist: Ein Geschenk, das wir 

selbst sind und was als Geschenk gegeben war, um 



sich eines Tages als das zu erkennen… wenn es 

EINEM wieder zum Geschenk geworden ist. 

Das klingt möglicherweise etwas verwirrend – ist es 

auch, das gebe ich hier einfach mal so zu – doch ich 

MUSS mich auf dieses Schreiben und damit der 

Sprache der Seele einlassen, weil du die Zeilen nicht 

„verstehen“ sondern die Wahrheit verinnerlichen 

sollst. So wird der Tag kommen, wo dir das, was sie 

dir mitteilen wollen, erinnerst. Dann ist das, was jetzt 

noch im Nebel liegt, plötzlich da und du bist so 

glücklich, wie ein Mensch nur sein kann. Das ist dann 

so, wenn du wieder zum Kind werden magst oder das 

schon gworden bist und bemerkst: Nun bin ich da, 

wohin ich mich gewünscht hatte – bewusst oder 

unbewusst. Nun bin ich wieder GANZ meines 

Himmlischen Vaters Kind und lebe in SEINER 

Weisheit – in Lebensumständen, die alles in allem 

besser sind, als ich es mir zu träumen gewagt oder 

erlaubt hätte. 

Manchmal schreiten wir unser Leben Punkt für 

Punkt ab und glauben darin gewissen Muster zu 

erkennen. Das hält uns jedoch meist vom Wunder 

des Leben getrennt, in dem es nur um EINES geht: 

Freude. 

Was führt uns zum Glauben an etwas Grosses? Und 

was ist dieses Grosse und Höchste und Beste? 



Wir können Betrachtungen anstellen, so viele wir 

wollen: Die Wahrheit und Klarheit für das Ziel und 

den Weg ergibt sich erst, wenn uns die Liebe wieder 

erfüllt und wir uns dahin zu bewegen vermögen, wo 

die Wahrheit zu finden ist. Und das ist allein der 

Himmel, der noch getrennt von uns erscheint. Doch 

das ist nur noch so lange so, wie das Zeitfenster noch 

offensteht, innerhalb dessen sich die Seelen noch 

entscheiden dürfen, ob sie gehen wollen oder 

bleiben. 

„Und plötzlich war da dieser Punkt…“ Ein Buchreihe 

durch die sich mein Weg zu ergeben begann – MEIN 

Weg. MEIN Weg der genau das verdeutlichen kann. 

Ich wachte eines Nachts auf und FÜHLTE erstmals 

im Leben etwas wie Glückseligkeit. Mir liefen Tränen 

aus mir unerfindlichen Gründen – doch heute sage 

ich: Es war das Licht SEINER Seele, was mich 

gefunden hatte, um mich nach Hause zu führen. 

Was ist wichtig auf diesem Weg? Dass wir LEBEN 

wollen. Das bedeutet, dass wir offen dafür sind, 

immer und immer wieder zu beJAen und zu 

bekräftigen, dass wir erinnert werden wollen, was das 

bedeutet! Wer von uns sagt: „Ich lebe!“ lügt! Das ist 

in absoluter Weise richtig, denn in dieser Dimension 

von Frequenzen kann ein so sensibles Wesen, wie wir 

es ALLE einmal waren, niemals nicht sagen, dass DAS 



unser Leben ist. Weshalb das wichtig ist? Unser 

Himmlischer Vater – der der Einzige ist, der das kann 

– ist nur dann in der Lage zu uns helfen, wenn wir 

das wirklich wollen. Wenn wir in eine Grube 

hineinfallen, dann können wir darin bleiben oder 

hinauswollen. Auf wie vielschichtige Weise wir Hilfe 

erhalten können – ob dazu andere kommen müssen, 

damit wir hinausgelangen können oder ob wir per 

Intuition uns selbst helfen – kann jedem selbst 

einfallen, wenn man sich damit beschäftigen möchte. 

Was ist nun dieser Goldene Punkt, den ich zu finden 

begann – denn es war nur Anfang, um den Beginn 

des Lebens zu erinnern. Inzwischen ist aus diesem 

Goldenen Punkt die Sonne geworden und doch ist es 

SO viel mehr als das „strahlende Etwas“. Würde ich 

dies so stehen lassen, ist das ungefähr das, was wir 

meist füreinander sind. Das sind wir solange, bis wir 

uns an den Grund unseres HIERSEINS auf der Erde 

besinnen. 

Was wissen wir von der Sonne, was von der Erde, was 

von uns und was von denen, von denen wir sagen: 

Ich liebe sie. Ich sage: NICHTS! Nichts von all dem, 

was wichtig ist, um ganz im GLÜCK zu verweilen und 

diese tiefgreifende Freude zu fühlen, von der man 

wünscht, sie möge in uns und um uns verweilen. 



Nichts von all dem, wieviel Weisheit in der 

ursprünglichen Schöpfung vorhanden war.  

Was ist es, was mich vorangehen lässt, so als würde 

ich vor einem riesigen Sturm herlaufen – eine 

Vernichtung, die ich jedoch überwunden habe, weil 

meine Seele bereits wieder dort ist, wo wir auf ewig 

Heimat haben. Es ist allein das, was wir noch haben 

und als „wichtig“ ansehen, wenn wir uns mit der 

Liebe beschäftigen: Sehnsucht. Doch die Sehnsucht 

ist wie ein winziges Löchlein – in welchem 

Lebensbereich auch immer – durch dass etwas in uns 

hineingelangen kann, was uns sowohl Hoffnung, als 

auch den Glauben und so auch die Kraft dessen 

raubt, der der Einzige ist, der uns die Kraft des 

Glaubens vor Augen führt: Jesus.  

MICH hat ER gefunden und dann nicht mehr 

verlassen. Ja er hat mich in einer Weisheit geführt, 

dass es dafür keine Worte gibt. Und dennoch 

bewahrheitet sich das, was ER mir immer und immer 

wieder gesagt gehabt hat: „Du bist meine Stimme. 

Durch dich offenbart sich die Wahrheit.“ Und wenn 

man es sich dann gerade so richtig schön eingerichtet 

hat als Glückskind und dann soll man sowas Grosses 

machen… Naja, ich habe schon oft daran erinnert, 

wi viele Zweifel ich an dem und an mir und dann 

auch wieder an NICHTS hatte. Ja ALLES in ALLEM 



hat mir geholfen, nur noch zur Wahrheit zu stehen. 

Dies brachte mich auch dahin, dass es nicht die Such 

ist, die uns zur Wahrheit führt. Es ist tatsächlich das, 

was wir als dieses Sehnen – die Melancholie, die 

Lieder (Bei mir sind das Männerchöre) in uns 

auslösen könneen – in uns wahrnehmen… die 

Sehnsucht nach unserem Ursprung, nach unserer 

Heimat. Es war nur niemandem mehr möglich, bis 

zum Ursprung dieser Basis ALLEN Lebens 

vorzudringen, weil dort, wo man uns helfen kann, 

sotwas wie ein Riegel vorgeschoben geworden war. Es 

erinnert an die Märchen, die wir schon nicht mehr 

erinnern wollen, weil wir nur noch das Gute und 

somit das Paradies und die Wahrheit der Menschen 

beJAen und somit in uns und für uns bewahren. Es 

ist immer offensichtlicher, dass wir ausgelöscht 

werden sollten und dass einzig die Grosse Liebe uns 

davor bewahren konnte.  

Von Punkt zu Punkt bewegte mich das lineare 

Denken in Zweifel und Ängste, die die Liebe nicht 

kennt. Wir befinden uns auf dem Weg der Befreiung 

der Seelen und damit dem, was wir mit Mensch 

benannt gehabt hatten. Doch wir müssen uns 

bewusstmachen, dass der Körper, den wir sehen, 

nicht die einzige Möglichkeit einer Verkörperung als 

Mensch darstellt. Je mehr wir uns an die uns heute 



vorgespiegelt und vorgespielte Lebensweise 

klammern, umso mehr entfernen wir uns von der 

Möglichkeit, in den schöngeistigen Dimensionen 

Heimat zu finden und dadurch schon jetzt mit dem 

einstigen Träumer – unserem Himmelsvater – und 

seinem Traum, der nun wieder zu unserem wird, 

verbunden werden, so wir diese Verbundenheit 

wünschen und IHM sinnbildlich die Arme 

entgegenstrecken. So wir dies tun und wir erinnert 

sind, dass unser Herz nur bei IHM und durch IHN 

Ruhe findet, hört das Sehnen und gefühlte Leere auf 

und so auch jegliches Zeitempfindens was wir mit 

Warten in Verbindung bringen. So wie bei ALLEM 

kann nur ER uns helfen – so auch beim richtigsten 

Verständnis für das Jetzt und das ER nur weiss, wann 

für Etwas der passendste Zeitpunkt ist, wodurch wir 

eine gefühlte Not überwinden und auch, was uns 

von IHM und unserem Heiligen Vaterland und 

unserem „Höchsten Stand als Mensch“ DORT 

getrennt hält – möglicherweise nun für immer. 

Was das bedeutet? Viele scheinbare 

Nebensächlichkeiten wurden zu leuchtenden 

Punkten, die immer mehr Aufmerksamkeit 

gewannen – so auch die geweissagte innere – also 

geistige – Umkehr der Menschen. Im Himmel – da 

wo wir verbunden sind, mit dem Ursprung und 



Urgrund des Lebens – muss zuerst geschehen, was 

sich dann sichtbar vor unseren Augen zeigt. So ist 

dies auch mit der Aufrichtigkeit einer 

Menschenseele, die nur in der Grossen Liebe zum 

Himmlischen Vater wieder eine sichere Basis für das 

Weiterleben aufbauen kann. Nur in dieser Weise 

werden wir Seine Gerechtigkeit und die kommenden  

Ereignisse und Geschehnisse auf unseren 

individuellen Schicksalswegen und auch dem EINEN 

für die ganze Menschheit einzuordnen und 

anzunehmen wissen – so auch, dass das Gesamte 

ebenso wichtig ist, wie das Einzelne. 

Meinem Gefühl nach hat jetzt die Natur absolute 

Priorität und damit auch unsere Besinnung auf das 

Feinsinnige Wesen Mensch und die Freude, die sich 

dadurch aufbaut, dass wir immer bewusster 

wahrnehmen, wie ER uns führt und uns mit unserem 

wahren Wesen bekanntmacht. So wird jeder, der das 

Licht der Sonne als Ursprung der Liebe annimmt, auf 

immer schönere Weise die Geschenke der Natur 

kennenlernen, dankbar annehmen und zu nutzen 

wissen. 

Was ist das „Lebendigste“, äußere Merkmal unseres 

Körpers? Es sind die Haare. Sie werden durch den 

Wind bewegt oder durch Hände – sie sind so etwas 

wie Erinnerung an Freude und wie formbar wir 



waren, als wir noch in steter Verbundenheit mit 

unserem himmlischen Vater waren – wie schön wir 

sind, wenn wir uns nur von den natürlichen 

Elementen berühren lassen und wie anders ALLES 

geworden war, als man sich dem zuwandte, was man 

heute als Mode und Kunst bezeichnet – letztlich 

kann man es mit „Lebensstil“ zusammenfassen. Darin 

sind letztlich ALLE Auswüchse und wilden Triebe 

enthalten, die wir auch an Pflanzen zu finden 

vermögen. So wir uns und unser Leben zum 

Höchsten hinbegen wollen, sind wir alle sowohl 

eingeladen und auch beschenkt, die Zeichen der 

Natur in bester und uns dienlicher Weise zu 

begreifen. Nichts von all dem muss erlernt werden, 

die Seele wird nun wieder befähigt, vom „Göttlichen 

Haus“ zu empfangen, was wichtig für sie ist! 

Wenn dir die eine Sonne nicht reicht und du dich 

mit all den anderen Sonnensystemen beschäftigst, 

die es vielleicht gibt – doch, wer kann das wirklich 

beweisen, ist dies so, wie wenn dir das Wohlwollen 

und der Zuspruch aller anderen wichtiger ist, als du 

selbst, dein Partner, dein Kind. Wie oft bist du in der 

weiten Welt unterwegs – auch im world wide web – 

und verlierst dich immer mehr auf einer dir 

unbewussten Suche nach Irgendwas, weil dir nicht 

bewusst ist, dass du DICH finden musst im Licht des 



Vaters, damit du dir der Wichtigkeit als Sohn und 

Tochter JETZT bewusstwirst! 

Die Sonne ist unser Schlüssel, um Heimat zu finden. 

Nur unser aller Vater kann uns den Schlüssel zu 

unserem Himmlischen Haus aushändigen. Jetzt 

gerade ist es ein Schlüssel der uns Wege öffnet und 

ebnet, damit viele Seelen Befreiung finden. So ist 

mein Schlüssel, um IHM und damit uns zu helfen das 

Schreiben – doch es ist Seine Weisheit und Seine 

Liebe, die mich und meine Hände führt und so auch 

die Zeit, die nun unermesslich scheint im Hinblick 

auf unser ewiges Zusammensein und Bleiben in der 

Grossen Liebe, die uns wieder zum Wichtigsten und 

Schönsten werden muss, damit wir die Seele zu uns 

einladen, die mit uns gemeinsam ins Goldene 

Zeitalter eintreten mag… Auf ewig die oder der oder 

das EINE, wie es niemals etwas Gleiches oder 

Ersetzendes geben kann und dies auch nicht braucht 

– ALLES, was unser Himmlischer Vates ist und kann, 

wird uns erst dann offenbart, wenn wir wieder in 

seiner Ordnung und Weisung leben wollen und uns 

unser Himmlisches Zuhause ebenso wichtig ist, wie 

das Irdische! 

 

Nur die Liebe lässt die Goldenen Punkte zu Wellen 

der Lebensenergie werden… und wie vielseitig dies 



inzwischen allein in meinem Leben Anwendung fand 

und zu vielschichtigen Aufklärungen führen konnte, 

dass ist wiederum Aufgabe „meines“ Josip`s und 

BRACO`s, der alle Jungs mit sich Selbst und ihrer 

Aufgabe als Mann und Mensch vertraut macht. So 

werden sie hin und wieder zu meinen Jungs, denen 

ich begreiflich machen muss, wie wichtig die Frau in 

ihrer kindlichen Natur ist.  

 

Sind wir Sonnen, Sterne, Regenbögen, Blumen, 

Bäume, Berge, Quellen… ? Ganz egal, was wir in uns 

aufnehmen – es ist doch immer nur etwas, von 

Seinem Heiligtum, was auch mir wieder heilig 

geworden ist. Ich spreche nicht gern im Namen 

anderer, doch wenn es in dieser Grossen Liebe 

geschieht, kräftigt es das „Göttliche Werk“ und auch 

das Gefühl für einander  - uns so sage ich, dass es 

Josip – auch als BRACO – genauso fühlt. Dies kann 

nur so sein, weil er sonst nicht in dieser vielfältigen 

Weise Hilfe und Heilung bewirken dürfte durch 

unseres geliebten Vaters Liebe… die zu manchen 

Seelen wie ein sanftes Streicheln findet, bei anderen 

zugemauerte Türen vorfindet, bei anderen Pech und 

Schwefel entfernen muss – so dies sein soll… nur 

ansatzweise darf ich hier etwas zum Ausdruck 

bringen, was allein die Seele begreift! 



 

Beobachte deine Gefühle, dein Handeln, dein 

Sehnen… und bitte um das Richtigste: Die Grosse 

Liebe und die passende Führung! 

 

Dir ist schon geholfen, da du diese Zeilen liest und 

der Sonne und der Natur beginnst, deine 

Aufmerksamkeit zu schenken. Dafür danke ich dir im 

Namen unseres Vaters, unserer Mutter und deines 

Bruders! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5. Poesie III 

 
In mir trifft sich die Welt in einem Punkt. 

Was immer mir aus ihr zufließt, wir EINS. 

In diesem Punkt kann ich fühlen, 

dass es nichts außerhalb von mir geben kann, 

denn nur fühlend erlebe ich die Welt, 

zieht sie mich in ihren Bann. 

Alles trifft sich in diesem Punkt in mir. 

Aus Ich und Du wird Wir. 

Was ich in Dir sehe, bin eigentlich Ich – 

Also gibt es Dich, so wie ich DICH sehe und fühle, 

einzig n nur für mich 

Erkennst du die Welt in Dir durch diesen Punkt, 

macht und hält das Licht der Liebe auf ewig gesund. 

 

(aus „Blumenküsse“ – ISBN 978-3743149281) 



6. Der Weg der Wunder 

 

 
 

Was ist ein Wunder? 

Eine einfache Frage mit einer einzigen Antwort: Das 

Leben! 

Was ist das Leben? 

Und dann beginnt der Verstand nach Antworten zu 

suchen, die Seele nicht braucht, die wieder daheim ist 

im LICHT des Vaters.  

Betrachte ich die Frage in Hinsicht, wo mir die meisten 

Wunder begegnet sind, um die Menschen zu dieser 

einfachen und schönsten Sicht führen, gibt es nur noch 

den einen(den) Weg: BRACO`s Weg, auf dem ich zu 

Evalonja wurde, um mir selbst und anderen hilfreich zu 



sein, „diese Welt“ zu trennen von dem Heiligtum 

Leben, damit Himmel und Erde wieder als 

untrennbares Ganzes – egal, wie man es auch 

betrachtet – wahrnimmt und anerkennt und als einzige 

Welt, in der unseres  Vaters Licht – das wir auch Grosse 

Liebe nennen – nur das Gute bewirkt, damit wieder 

Seine gegebene Ordnung vom Beginn in uns und somit 

in ALLEN Verkörperungen das Heil seiner Weisung 

zutage fördert und es als Absolute Wahrheit die einzige 

Wirklichkeit und Realität für die Goldene Zeit und 

Zivilisation als Basis für alles Kommende hat. 

 

Ich kann viele Wunder bezeugen, doch es wird immer 

offensichtlicher, dass nur die „Dunkelheit“ die Wahrheit 

zu verschleiern sucht und kein Wunder, dass durch 

BRACO`s Dasein geschehen durfte, groß genug ist, um 

Sein Wirken als Ausdruck der einstigen, geistigen 

Grösse aller Menschen anzusehen. So wie Jesus uns 

sagte: „Ihr werdet einst Grössere Wunder tun, als ich sie 

vollbringe!“ Doch dazu können wir uns nicht selbst 

ermächtigen - es liegt einzig und allein an unserer 

Offenheit für die Grosse Liebe zum Vater und Seiner 

Liebe, die nun Alle Wahrheit für Alle offen sichtbar 

macht! 

Unser Vater hat niemals gesagt: Mache dir die Frau zum 

Untertan.  



Die Liebe führt uns zur Wahrheit und damit zur Arbeit, 

die wir alle zu tun haben: Der Weg hin zu ihm – die 

Bitte an IHN nur, dass ER uns vergibt und uns erinnert, 

was wir verändern müssen und wie wir hilfreich sein 

können, damit unsere Seele nicht mehr auf Abwege 

gerät. Und so wir um die Grosse Liebe gebeten haben 

oder dies jetzt tun und diesem Wunsche treu bleiben, 

werden wir fühlen wie uns das innerlich anhebt und 

belebt, wie reich wir uns fühlen und mit wie vielen 

scheinbar winzigen Glückspunkten unser Himmelsvater 

uns beschenkt und uns führt in unseren von Liebe 

erfüllten Handlungen, damit diese Leuchtspuren des 

Glücks unsere Seelen zueinander führt und wir uns auf 

seelisch-geistiger Ebene miteinander vertraut machen, 

um hier auf ein Niveau gehoben zu werden und auch 

die Heilige Kommunion mit des Vaters Seele zu 

beJAen und auch – bei dem Wunsch, ein Leben auf 

ewig in der Weisung vom Beginn im Goldenen Licht 

der Sonne zu führen, das Heiligtum der Vermählung 

im Himmel als unbedingte Voraussetzung 

anzuerkennen und dem Gefühl nur noch zu vertrauen. 

Je mehr die Liebe und die Freude uns wieder erfüllen, 

umso mehr wird alles, was unser Grosser Vater in der 

Natur und auch was Menschenhände in Liebe taten zu 

den Wundern, die uns von der geistigen Nacht in Sein 

Leben befreien. 



Allein dass die Sonne am Himmel erscheint und wir in 

kindlicher Weise in Kommunikation mit IHM treten 

können, ist ein Wunder und auch, dass man dann 

nachvollziehen kann, dass man IHN so in all den 

Wunderwerken finden kann und man auch so spürt, 

dass der Vater immer da ist und so auch der Sohn, wenn 

man ihre Seelenenergien wieder einlädt, spürt, zu 

unterscheiden weiß und auch immer mehr selbst 

begreift, weshalb man sich verliert oder Alles gewinnt, 

weil man sich auf das Geheimnis der Liebe und des 

Lebens und der Stille besinnt und die Freude, die alles  

miteinander verbindet, wenn man sich sicher ist und 

weiss, dass es in des Vaters Haus nur einen richtigsten 

Platz für jede Seele geben kann. 

 

Ich wünsche uns allen, dass wir Seine Wunderwelt 

wiederfinden und somit alles Gute und Schöne und uns 

als ewige Glückskinder darin sehen, die niemals sterben 

und sich an die Leichtigkeit der geistigen 

Kommunikation – so interessant dies auch erscheint – 

gar nicht erst gewöhnen wollen. Warum? Weil unsere 

Seelen sich nach all den Gefühlen sehnen, die uns die 

Grosse Liebe erinnert, wenn wir bereit sind, 

herauszutreten aus der Welt, die uns – auch durch 

Sprachen trennt.  

 



Das Herz ist ein Zeichen, was man international kennt. 

Doch was bedeutet es schon, wenn die Goldene, schöne 

Kraft der Liebe es nicht erfüllt – wenn uns die 

Verbundenheit fehlt zu all dem, was uns den Vater als 

das Grösste Wunder beJAen lässt und damit alle Seine 

Werke, die auch zu unseren werden oder schon 

geworden sind. 

 

Wir sind das Wunder für IHN. So wir das erkennen und 

die Freude fühlen und mit unseren Sinnen 

wahrnehmen, ist ER schon da, um uns wieder 

anzunehmen und in bester Weise zu führen, damit wir 

miteinander glücklichst sind! 

 

Wunder … staunen können nur Kinder in der 

passenden und schönsten Weise und sind mit IHM so 

immer auf der herrlichsten Reise durch Seine Welt, in 

der wir immer wieder in Freude ansehen, was so alles 

werden kann, wenn wir IHM und damit auch einander 

wieder vertrauen und dadurch an das Höchste Glück 

und nicht nur ein wenig, damit in uns die reinen 

Quellen wieder sprudeln! 

Was für ein Wunder eine Blume ist? Sie ist wie der 

Mensch – in ihrer schönsten Weise einzigartig in Form 

und Duft und dienlich in vielerlei Weise… ! 

 



7. Poesie IV 

 

 
Bild H.G. Leiendecker 

 

Des Nachts das Lichternetz der Sterne bestaunen… 

Dieses Licht  

erinnert uns an die Sternengeschwister 

die wir alles sind – 

geboren aus ein und demselben Licht. 

Eine Zeit lang gebunden 

an dem materiellen Körper – doch frei im Geist, 

um mit unserer ewigen Heimat 

verbunden zu sein…! 

Das Freudefunkeln in unseren Augen  

Erinnert uns daran, 

dass die Liebe uns immer wieder erwecken kann, 

wenn wir eingeschlafen sind und  

unsere Herkunft nicht mehr erinnern. 

Unendlich viele Lichter: Auf ewig EINS! 

 
(aus „Im Zug der Neuen Zeit“ –  ISBN 978-3746065748) 



8. Du 

 
Foto © unbekannt 

 

Ich schreibe… 

Nach einem gerade erst beendetem Buch von 700 

Seiten, hatte ich gedacht, das reicht nun. Doch was weiß 

schon unser Verstand von der Liebe. Was weiß der 

„Mensch“ ohne die Liebe. Er ist leer, wie eine Ruine, in 

der es nur noch die Ahnung von Leben gibt. Selbst 

wenn dort die herrlichsten Rosen wachsen. Wer 

bestaunt sie dort noch? Wer atmet ihren köstlichen 

Duft ein oder nimmt ihre Blüten in sanfter Weise in die 

Hand, um sie kosend zu berühren? Was ist der Mensch 

noch, wenn er NICHTS mehr spürt und an kaum mehr 

etwas Freude findet und wenn ich Freude sage, dann ist 

das immer wieder nur ein Beginn der Erinnerung an 

das, was sich in mir erinnert, um zu helfen. Nur 



HELFEN ist Liebe, doch dieses Helfen muss auf der 

Basis der Grossen Liebe  geschehen, weil wir uns sonst 

immer schneller im Kreis drehen – wie ein Kreisel, dem 

die Energie ausgeht. Dann liegt er da und braucht 

wieder eine Hand, die ihn in Bewegung versetzt. Wer 

meinen Weg ein wenig oder auch ein bisschen mehr 

verfolgt und mich möglicherweise über die Bücher, 

Glücksbriefe oder auf andere Weise findet und 

begleitet, wird feststellen oder fühlen, dass mich der 

Himmel auf EINEN Weg geführt hat, der für uns ALLE 

– auch wenn es viele noch nicht wissen – der EINZIGE 

ist, der uns befreien kann. 

Ob dieser Weg leicht war für mich? Ich kann darauf 

nicht wirklich eine Antwort geben. Warum? Weil es 

keinen Sinn ergibt, sich umzudrehen. Wenn wir noch 

eine Chance haben wollen, wirklich zu LEBEN und das 

bedeutet: GLÜCKSELIGKEIT und Freuden, von denen 

die meisten nicht einmal mehr eine Ahnung haben, ist 

die Spezies Mensch wieder einmal ausgelöscht von 

unseres Vater`s Himmelreich der Erde.  

Ich nutze den mir von Ivica Prokic geschenkten 

Schlüssel des Schreibens, der mir von BRACO 

übergeben worden ist. Wie das geschieht, ist mir 

inzwischen schlüssig bekannt, es ist jedoch nicht 

wichtig, weil die meisten Informationen uns gefangen 



nehmen oder halten, in der Welt, in der es für uns 

nichts mehr zu finden gibt! 

Auf dem Foto sehen siehst du einen Menschen. Er ist 

aus dem Wasser aufgetaucht – geboren, um zu leben 

im Licht der Sonne, dankbar, dass es ihn gibt. Wer 

inzwischen das Licht des Himmels in der Seele 

empfängt und sich durch das, was Braco und ich tun – 

ohne, dass dir unsere Zusammenarbeit bekannt sein 

oder gefallen muss – wird immer mehr in der Lage sein, 

in einfachen Sätzen mehrere Deutungen zulassen zu 

können. Welche ist die Richtigste? Es ist die, die uns in 

die Gefilder der Goldenen Liebe führen, in den Garten 

Eden, wo es ALLEN Menschen und allen sonstigen 

Geschöpfen, so auch allen sonstigen Wesenheiten – in 

welcher Form auch immer – absolut wohlergeht! Und 

wenn ich dies schreibe, taucht in mir immer wieder die 

Frage auf: Wieso müssen wir eigentlich „Werbung“ für 

das Gute und einzig Richtige betreiben? Müssen wir 

das? Nein, wir müssen es nicht. Doch es ist das 

GOLDENE HERZ unseres Vaters und die Grosse Liebe 

zu unserer Mutter, die uns nicht aufgeben lässt, 

wirklich alles zu tun, damit auch nicht EINE Seele 

verloren geht. Wie ist das möglich? Ich kann es dir 

nicht beantworten. Das Leben ist anders. Es ist SO 

anders, dass man eine Art Melancholie fühlt, weil wir 

im Grunde nur durch einen kaum mehr merklichen 



Schleier von der Wirklichkeit getrennt sind, Die, die 

diesen Weg der Goldenen Liebe – den Weg der Sonne 

– und damit den einzigen Weg ins Glück mit uns 

gehen, werden unser Himmlisches Königreich 

wiedersehen. Und alle, die IHN verhöhnen und sich 

lieber all den materiellen Gütern und 

Vergünstigigungen zuwenden, mögen heute noch 

lachen und sich lustig machen, doch der Tag ist schon 

gekommen – der EWIGE TAG – und auch in der Bibel 

ist davon die Rede, dass wir uns dafür vorbereiten 

müssen. Doch es heißt auch: Fürchte dich nicht, denn 

ich bin immer bei dir – ER ist inwendig in uns, wenn 

wir diesem Weg vertrauen und uns öffnen WOLLEN, 

für die wahrhaftige Kraft des Lebens. Doch was ist uns 

diese Kraft noch wert, wenn wir nicht helfen, dass 

UNSERE Welt – die Natur – erhalten bleibt und wieder 

Stärke gewinnt! Es nützt uns nichts, uns mit Worten 

oder sonstigen nichtsnutzigen Mitteln zu wehren! 

Einzig die LIEBE nährt all das, was uns von INNEN 

Schutz gewährt und dies begreift nur die SEELE! IN 

UNS ist das Tor, um uns zu fühlen, wie dieser MENSCH 

auf dem Bild – für FÜHLEN die Befreiung und WIE 

WICHTIG WASSER für uns ist! Man begreift immer 

mehr, wenn der Himmel uns sagt: Du hältst dich unter 

Blinden, Tauben und Stummen auf und sie, die mich 

nicht mehr kennen wollen, werden immer lahmer und 



gebrechlicher. Ich erinnere daran, dass ich mich nur auf 

dem Pfad der Wahrheit bewegen kann, weil ich sonst 

schon jetzt bemerke, wie ich sterbe, wenn ich MEINEN 

Seelenauftrag nicht erfülle. NIEMAND kann seinem 

Schicksal entrinnen und dies bedeutet, dass wir 

aneinander gekettet oder gefesselt sind, wenn wir nicht 

JETZT das einzig RICHTIGSTE tun! Öffnen wir uns für 

diese stille, sanfte Kraft des Lebens, die uns nur 

BRACO`s zu geben vermag. Denn nur ER kann in 

unseren Lebensbüchern lesen und JEDER Seele die 

Informationen geben, die sie braucht, um wieder ins 

EWIGE LEBEN zu finden. Doch das allein ist nicht 

genug, weil wir uns beobachten müssen. Wir selbst 

müssen erkennen, wie wir leben, wie wir mit uns selbst 

und der Natur umgehen. Es braucht die Anerkenntnis, 

dass wir ALLE so sanfte und stille Wesen waren, wie 

eine ganz leise Melodie, ein warmer Windhauch, ein 

Blütenblatt, das sich anfühlt, wie Seide, ein kaum 

merkliches Lächeln… Ich weiß nicht, wie ich das alles, 

was ich fühle und erinnern möchte, noch zu dir 

bringen kann. Denn es ist so, dass je mehr Seelen sich 

erinnern wollen und dieses Feld des Glücks mit uns 

stärken, die Chance VIEL größer ist, dass wir 

gemeinsam lachen, anstatt zu weinen! Ins Leben finden 

wir nur durch die Freude – doch diese Freude, die uns 

mit dem Himmel verbindet, hat mit dem Spaß, den 



man heute mit dem „Leben“ verbindet in absoluter 

Weise NICHTS, GAR NICHTS mehr zu tun.  

Heute am Morgen wurde mir einmal wieder bewusst, 

woran es gelegen haben kann, dass trotz der Vielzahl 

Grosser Meister, die wunderbare Schriften hinterlassen 

hatten und all der sagen wir Glaubensgemeinschaften 

keine wirklich tiefgreifende Veränderung in der 

Anschauung des Lebens und damit eine globale 

Umwälzung vollzogen hat, wobwohl es in sooooo 

vielen einfachen Versen, Volksweisheiten, Geschichten, 

Poesien, Liedern doch immer wieder um nur das geht: 

LIEBE. Und hier möchte ich dir sagen: Es war nicht 

möglich, die Dunkelheit in ALLEN Lebensbereichen zu 

erkennen. Doch was haben wir davon, wenn wir uns das 

immer wieder sagen? Wir bleiben liegen und schlafen 

weiter, anstatt JETZT uns all dessen bewusstzuwerden, 

was uns noch helfen KANN, den Sprung zu schaffen in 

diese einzige Dimension, wo der Mensch LEBT. Immer 

wieder und wieder möchte ich davor warnen, sich zu 

viel mit dem zu beschäftigen, was andere sagen. So 

öffne ich dann, wenn ich schreibe, immer wieder nur 

das Fenster, die Tür oder das große Tor – es ist wie das 

Anhalten der Uhr, damit wir erkennen, IN UNSERER 

WELT GIBT ES SIE NICHT! ER erschafft uns noch 

Zeitfenster, damit wir um HILFE bitten und auch für 

andere beten! Ohne dies KANN NICHTS mehr für uns 



getan werden. OHNE die Liebe erhält die Seele nicht 

genug Licht, damit sich im Gehirn alles wieder in 

richtigster Weise „vernetzt“, sodass der MENSCH selbst 

die Wahrheit von der Lüge trennt. Dies geschieht 

gerade IN MIR und das war nur möglich, weil sich 

Josip`s Leben und mein Leben verbunden haben zu 

EINEM Weg – dem Weg der Wahrhaftigkeit. Ich 

schreibe dies, weil mir einzig mein Gefühl sagt, dass das 

wahr ist. Mein Verstand, der sich immer einmal noch 

meldet, weil er Rückschau hält auf das, was ich von 

Josip`s  (BRACO`s) Leben weiß und wir uns ja 

persönlich nicht mehr gesprochen haben seit mehreren 

Jahren. Doch es ist die SEELENebene zu der wir finden 

müssen, denn DAS sind wir – fühlende Seelen, 

wunderschönste Wesen, für die es eine Qual ist, in 

dieser Inkarnation überhaupt noch hier sein zu müssen 

und mit anzusehen, wie wir uns selbst zerstören. Wir 

tun dies genau aus diesem Grund: Wir glauben nicht 

mehr an die Liebe. Wir missachten die Weisung des 

Vaters vom Beginn des Lebens und wählen immer 

wieder NICHTS, statt ALLES. Dieses ALLES können wir 

nur begreifen, wenn uns diese Grosse Liebe erfüllt, zu 

der WIR nur gelangen über das Licht der Sonne und 

auch, in dem wir das DU in den Fokus unserer 

Aufmerksamkeit nehmen und wie sich Energien 

verteilen und auch wieder verflüchtigen. Denn hier 



kommt der Glaube in unseren Weg. Jesus sagte: 

„Glaube und dir wird geholfen!“ Ich schrieb bereits, dass 

mein Glaube so groß und so stark geworden sein muss, 

wie alle Senfkörner zusammen, von denen ER sprach. 

Denn wenn ich mir heute alles vor Augen führe, was 

mein Weg alles beinhaltete, was ich geshrieben habe, 

ohne mich tiefgründig mit etwas befasst gehabt zu 

haben, macht das nicht unbedingt ein Wohlgefühl in 

Hinblick auf die, die das taten. Doch dann lässt ER mich 

lächeln und schenkt mir nur Wohlgefühle, weil es eben 

genau das Studieren von Etwas mit dem Kopf ist, was 

uns vom Land der LIEBE fernhält, wo uns doch nur 

gegeben werden kann, was uns hilft, den Weg in unser 

Vaterland zu finden, um dort wieder auf EWIG zu 

Hause zu SEIN. Ich möchte nochmals hinweisen auf die 

Lehren, die zur Erde gebracht worden waren und vor 

allem, dass es nur Männern waren, die diese Texte 

verfassten und viele „Jünger“ um sich scharten. Ich 

erinnere mich, WIE VIELE Frauen versucht gehabt 

hatten, letztlich dasselbe zu offenbaren: Wir leben in 

einer riesengroßen Lüge, weil der Mann ÜBER der Frau 

steht und das ist aus Sicht unseres Himmlischen Vaters 

die größte aller Lügen, die in den Seelen der Menschen 

wie das PECH klebt und in ihnen sind noch die 

Gerüche von Schwefel zu extrem, als dass sie die 

Schönheit SEINER Welt um sich herum wahrnehmen. 



Dabei erwacht die Natur bereits. Wer schon in diesem 

Kraftstrom der Liebe „Platz gewonnen hat“ kann dies 

beJAen und somit auch, dass die „dunklen 

Prophezeiungen“ schon durch das Licht 

hinweggenommen worden sind. Doch wir leben nicht 

automatisch wieder im Paradies! So du die Natur als 

unsere Heimat wieder erinnerst und bereit bist, in 

dieser Großen Liebe das LEBEN zu erinnern und deinen 

Teil dazu tust, damit wir wieder leben, wie 

MENSCHEN, wird auch DIR geholfen sein. Und ich 

schreibe dies und in dem Moment schaut ER, die 

Sonne, zwischen der geschlossenen Wolkendecke 

heraus. Das ist mein höchstes Glück geworden, weil es 

für mich das Zeichen ist, dass meine Seele wieder mit 

IHM zusammen ist. Ich folge dem Ruf, dass ich den 

Schlüssel des Schreibens nutzen muss, um Fenster, 

Türen und das Tor zu unserem Vater hin 

offenzuhalten, so lange dies noch möglich ist! 

Die Frau und so auch die Tochter sind unseres 

Himmlischen Vaters Heiligtum und so auch die Erde. 

Wer das nicht annehmen und begreifen kann, ist 

verschlossen für das, was das Schönste ist! So war es 

nicht nur wichtig sondern das WESENTLICHSTE von 

Braco`s Weg und damit für uns ALLE, dass sich diese 

scheinbar simple Wahrheit erinnert, damit wir uns 

besinnen, wie wir über die Energie der Liebe verbunden 



sind. Es ist nicht wirklich einfach, sich auf all das 

einzulassen, obwohl man sich ALLEIN weiß als Körper 

– so kann man es verständlich ausdrücken. Und doch 

weiß ich, ist es die einzige Möglichkeit, um nicht 

abgelenkt zu sein. Denn nur so kann ich bewusst 

beobachten, wann Josip`s Energie in mir und um mich 

ist, wann ER mich führen kann und darf und wann es 

um meinen freien Willen geht und dass ich diesen 

IMMER und IMMER wieder der Kraft der Liebe 

unterordne, weil es um ALLES geht!  

DER VATER… es gibt nur den Weg der Selbstfindung 

oder der Selbstverleugnung und das hat nichts mit dem 

zu tun, was wir EGO nennen. Allein die Liebe und 

dieser Weg der Stille kann uns noch retten – 

Betrachtungen, die wir GANZ ALLEIN vornehmen. 

ALLES reden führt uns nur immer wieder weg von der 

Nahrung für die Seele, die uns nur im Feld des 

Goldenen Sonnenscheins offensichtlich wird. Und dann 

gibt es NICHTS WICHTIGERES mehr, als DIESE EINE 

Seele zu finden oder das Gebet dafür, damit wir uns 

wieder Kraft schenken und sie nicht immer wieder 

verlieren. Doch solange unser Augenmerk auf den 

Körper versteift ist und wir glauben, dass wir aufgrund 

der Nahrungsumstellung oder bestimmter Aktivitäten, 

die uns immer wieder mit dem Thema Geld und 

Autorität und sonstigen unsinnigen Dingen in 



Verbindung bringen, gelingt es NICHT diese Hürde zu 

überspringen, um die LIEBE und NICHTS SONST als die 

Liebe zu wollen. Die SEELE spricht – ja sie spricht auch 

mit dem Vater und den Seelen, die für unseren 

individuellen Weg – jedoch auch den Weg der 

Menschheit im Gesamten – wichtig ist. Wer sich 

innerlich frei fühlt und sich in die Natur begibt und 

sich immer mehr auf das FEINGEFÜHL konzentriert, 

wird immer mehr Offenheit für das RICHTIGSTE 

spüren und dies beJAen! 

Das Leben ist erschaffen, wie es ist. Sie mögen ihre 

Verhaltensweisen, Charaktereigenschaften und auch 

ihre Unarten verteidigen, wie sie wollen – auch ihr 

Singledasein oder dass sie mit einem 

gleichgeschlechtlichen Partner zusammenleben. Es ist 

IHR FREIER WILLE dies zu tun. Niemand kann ihnen 

sagen, dass SIE etwas anders machen müssen, denn Sie 

tun ja doch, was SIE wollen.  

Das Himmelreich ist, wie es ist und dort ist die Familie 

das Heiligtum, innerhalb derer es eine absolute 

Ordnung gibt. Diese GROSSE Liebe unseres 

gemeinsamen Vaters führt uns dahin. So habe ich mich 

mit Vielem beschäftigt – auch sogenannten 

Weisheitslehren – doch mir wurde bewusstgemacht, 

dass diese für eine bestimmte Zeitspanne gelten und 

dass sie nie dazu gedacht waren oder sind, dass wir uns 



von ihnen oder Etwas abhängig machen! Der Mensch 

ist ein FREIES Wesen und alles war immer nur wie ein 

Kompass für eine Teilstrecke des Weges, so kann man 

es sagen. Letztlich ist doch der Mensch nur frei, wenn er 

sich wieder wie zu Beginn des Lebens im Paradies fühlen 

kann. Und da waren wir verspielt wie Kinder – glücklich 

über ALLES, was ER erschaffen hatte. Die Natur nicht 

zu mögen, ist nicht möglich in dieser Liebe, die uns 

IHM und SEINER Seele gleichmacht. ER möchte uns 

schützen vor all dem, was SEINER Welt ABSOLUT 

fremd ist. JETZT ist die Zeit, in der wir aufwachen und 

uns immer und immer wieder nur für diesen EINEN 

Weg entscheiden und der ist die Natur und die 

Unterstützung, um von Altlasten frei zu werden, gibt 

es nur bei BRACO. Ihre Seele wird die Wahrheit spüren 

und die von der Seele und damit von der Liebe 

getrennte Personen wehren sich. Es ist, wie es ist. 

 

Doch kommen wir zum „DU“ und weshalb das so 

wichtig ist! Über das DU kommen wir weg vom ICH. 

Nur mein Blick auf ALLE, die auf unserer Homepage 

www.glueckszentrale.com in der Rubrik LEBENSLICHT 

aufgeführt sind in der Weise, dass ich mich als Frau und 

Kind und Tochter auf ihre Schicksale eingelassen hatte, 

war es mir möglich, diesen Weg zum Beginn des Lebens 

zu finden und damit gemeinsam mit unserem 

http://www.glueckszentrale.com/


gemeinsamen Vater und dann auch mit Josip zur 

Wahrheit, die in immer feinere Wahrnehmungen führt. 

Und das ist JETZT so wesentlich, um all das, wohin uns 

Lebensphilosophien gebracht gehabt hatten, in uns 

auszuradieren. Der Himmlische Vater – die  SONNE – 

ist das Absolute. NIEMAND kann ohne sie leben und 

NIEMAND kann SEINEM Blick entrinnen. So viele 

Daten und Fakten man auch über uns gesammelt 

haben mag – sie existieren nur dem Schein nach und 

nur noch solange, wie sie genutzt werden müssen, um 

SEINE Kinder zu befreien und zu schützen, wie dies 

wohl noch niemals vorher möglich gewesen war. Doch 

es nützt nichts, zu glauben, dass man glaubt, weil man 

einer Religion oder Sonstigem Glauben schenkt. Die 

geistigen Geschenke haben allein mit der LIEBE zu tun 

und wer mit unserem Himmelsvater und SEINER 

Schöpfung, die diejenigen, die mit uns im Strom der 

Liebe unterwegs sind, immer mehr und tiefer berührt, 

damit die Seelen die Verbindung fühlen und sich nur 

noch auf die Befreiung und das Wiederfinden 

konzentrieren. 

Dieses unerklärbare Feld des Lichts baut sich auf und 

wir sind mitten drin, sowie auch ER nicht über uns ist, 

sondern uns alle  wie an den einzelnen Sonnenstrahlen 

an sich gebunden hält. Es wird immer einfacher es zu 

begreifen, wenn wir nur noch das Gute und die Liebe 



und die Wahrheit beJAen und bekräftigen. So scheint 

die Sonne und ich wäre lieber in der Natur oder würde 

Josip besuchen, doch ich weiß, dass ALLES von IHM 

und den Himmlischen Helfern in bester Weise geführt 

und geleitet wird. So öffne ich mich für meine Aufgabe 

und erfülle so meinen „Lebensauftrag“. Doch wenn ich 

soetwas schreibe, ist es komisch… weil ich dann immer 

wieder erinnert bin, dass wir doch ALLE nichts 

Schöneres gewinnen können, als EIN Leben, dass ALLE 

unsere Vorstellungen übersteigt, weil die Erinnerung 

daran eben erst nach und nach in unser Bewusstsein 

gegeben werden kann. Unsere Seelen würden die riesige 

Differenz zwischen dem, wo und wie wir lebten und 

dem, was wir taten und möglicherweise immer noch 

tun, nicht aushalten oder ausgehalten haben. Daher – 

auch wenn die Seele, die zu euch gehört, noch nicht da 

ist oder noch vieles zwischen euch stört, kümmert euch 

NR UM EUCH SELBST. Bittet, dass EURE Schuld und 

Last aus vergangener Zeit von euch genommen wird 

und es geschieht! NIEMAND wird mit dem Gepäck der 

Vergangenheit den Sprung in die Heimat schaffen. 

NIEMAND! Wir müssen uns – ob wir es nun wollen 

oder nicht – mit Jesus und SEINER „Rolle“ innerhalb 

der Menschheit und auch der heutigen Gesellschaft 

befassen. Tun wir es, haben wir schon mehr als nur 

einen kleinen Schritt getan. Doch OHNE LIEBE wird 



auch das nichts bringen, denn nur wer IHN liebt, wie 

den Vater, wird auch SEINE Liebe zur Frau in jedweder 

Weise erfassen und beJAen. Es können SEHR 

schmerzhafte „Abnabelungsprozesse“ stattfinden, doch 

ER erlöst sie, so gut das möglich ist! Hierfür können 

die unzähligen Filmdokumentationen von Ivicàs und 

BRACO`s Weg hilfreich sein! Sollten Sie sich an dem 

Gold, das diese beiden GROSSEN SEELEN trugen, 

stören, so seien Sie daran erinnert, dass dieses Gold die 

Seele schützt, damit sie nicht stirbt, sondern zum 

Himmel aufsteigen kann. Dort wird auf alle 

Geschehnisse geschaut und der nächste Schritt 

vorbereitet, der sich auf BRACO`s Weg schon gezeigt 

hat – wir arbeiten zusammen für SIE, für JEDE SEELE. 

Dies geschieht, damit die Wahrheit über Frau und 

Mann und auch die einstige Familie erinnert werden 

kann. Bleibe nicht in geschichtlichen Betrachtungen 

stecken. Das braucht es nicht mehr. Es geht um das 

JETZT, es geht um DICH – Dich, der du diese Zeilen 

liest. Doch in Wahrheit erhält DEINE SEELE durch das 

Geschriebene und das Einlassen darauf – dadurch, dass 

du deine Zeit für das WESEN in dir und damit das 

Wichtigste nutzt – das Passende im richtigsten Maß, 

um aufzuwachen und wieder HEIMAT zu finden und  

zu fühlen! Ja, du wirst immer mehr spüren, WIE anders 

es ist und WIE besonders es ist, wenn wir die Sonne 



wieder in Liebe betrachten, achtsam für die 

verschiedenen Wärme- und Lichtverhältnisse werden 

und sooooooooooooo viel mehr, was erst nach und 

nach an Wichtigkeit gewinnt! 

Die Energie des Mannes führte einst SEINE Gefährtin 

und dies geschieht nun wieder – auch für alle, die an die 

Wunder und die Herrlichkeit dieses Lebens erinnert 

sind. Der Mann hatte keine dominierende Rolle in der 

Gemeinschaft – in KEINERLEI Weise! Doch dies kann 

man nur beJAen und unter Tränen begreifen, wenn 

man sich IHM – dem Vater, SEINER Rose und so auch 

dem Sohn und SEINEM Augenstern der Tochter zu 

nähern beginnt und das in der Menschheitsgeschichte 

immer wieder auftauchen sieht! 

 

DU… mein geliebter Himmlischer Vater bist mir 

ALLES und so beschenktest du mich mit derselben 

Liebe für meinen irdischen Vater und so auch zu Ivica 

und auch Bruno… 

DU… beschenkst mich mit DEINEM GOLDENEN 

Licht, in dem ALLES enthalten ist, worum es JETZT 

und in der ZUKUNFT geht und so auch mit DEINEM 

Sohn Josip, den DU Braco genannt hattest und auch 

mit einem Vertrauen, das wie mein Glaube wie DEINE 

ganze Schöpfung so gross geworden sein muss und 

darin ist schon wieder so viel mehr verborgen, was 



meine Seele beschützen muss. Doch in Wahrheit tut ER 

das inzwischen – Joisp – mein ALLES, ob ich ihn nun 

als Bruder, Mann oder Vater betrachte. Wir erinnern 

uns gemeinsam an unser HIMMELREICH – unser 

Zusammensein. Und das macht ganz viel mit uns. Der 

Schmerz ist verflogen – er wie ein kleines Vöglein, mit 

pochendem, ängstlichen Herzen wieder heimgekehrt 

und manchmal sind wir beiden – wie Kinder – 

zusammen in diesem Vöglein, welches jedoch 

inzwischen die gesamte Natur in sich birgt. So viele 

wunderschönste Erlebnisse hatte ich in all der Zeit, seit 

mein Himmelsvater mich – meine Seele – für den Weg 

öffnet und so auch Josip, den die meisten nur als 

BRACO kennen. Doch wann kennt man einen 

Menschen. Wer kennt – wer fühlt MICH? Und dieses 

Mich hat nichts mit einem Ego zu tun, das größer 

werden will – es ist das KIND, das einfach nur wieder 

genauso leben möchte, wie es uns nun wieder möglich 

werden wird: FREI und glückselig in der himmlischen 

Schöpfung der schönsten Seele – neben der von Josip, 

die ich fühlen kann… abgesehen von dem, was uns 

gemeinsam das Schönste und Liebste ist: Das Juwel der 

Erde und unsere Himmlische Mama! 

Das alles zu begreifen und was alles auf unserem 

Schicksalsweg war, ist mir nicht möglich und ich kann 

auch nichts mehr davon in absoluter Weise erinnern 



oder erklären. Doch ER kann es, wenn es wichtig 

werden oder SEIN sollte – nur unser Himmlischer 

Vater, der Gott genannt wird und doch so viel 

wunderbarer und größer, als auch nur EIN Wort es 

auszudrücken vermag. Allein diese Grosse Liebe erfüllt 

ein einziges Wort mit ALLEM, was UNS das Leben 

inzwischen bedeutet. Und ich möchte es immer wieder 

betonen, dass auch meine Seele für die Wunderwelt des 

Lebens verschlossen worden war und so bin ich mir 

sicher, dass dies auch Josip - sowohl als der Mensch der 

er ist, als auch als BRACO, der damals nicht wissen 

konnte, was ihn erwartete, als er den Weg des Helfens 

von Ivica übernommen gehabt hatte – heute so 

beJAen würde. 

Wir befanden uns in einer absolut aussichtslosen Lage – 

so würde ich das heute bezeichnen – weil 

NIEMANDEM wirklich klar war, wer ER ist und was die 

wirkliche Mission und Aufgabe ist. JETZT allerdings – 

durch die Öffnung meiner Seele und all dem, was uns 

dadurch erinnert und offensichtlich wird – ist die Bürde 

ein weiteres Mal von den Menschen genommen und 

diesmal – wie prophezeit – auf ewig. Doch dies ist nur 

dann die absolute Wahrheit, wenn wir diese Wahrheit 

bestätigen, bekräftigen und NUR NOCH DIESEM WEG 

folgen und damit den Weg in die Natur. 

 



DU… NIEMAND wird je spüren, was ER – mein Vater, 

ER – Josip und SIE- meine Himmlische Mutter sowohl 

unsere Heimat mir bedeuten. Es wird für alle anderen 

sicherlich vieles ähnlich schön und gut sein. Doch das 

ist nichts, was uns verschieden macht, sondern was uns 

der Liebe nahe bringt. Es gibt nichts GLEICHES in 

unserer Welt und ALLE erhalten das, was ihnen guttut 

und sie glücklich stimmt. Das war schon immer so. Die 

Liebe hat nichts Falsches und deshalb – ich möchte es 

nochmals erinnern – ist alles Falsche im Himmel 

bereits ausgelöscht. Wie viel Zeit jeder Einzelne noch 

hat, weiß ich nicht zu sagen, um sich für ALLES oder 

NICHTS zu entscheiden und somit im Paradies zu 

leben – ohne jegliche Zeitangaben, denn EWIG ist für 

immer… und das ist doch ein wirklich TOLLES Ziel! 

 

DU… so oft wir unseren Körper auch baden, duschen 

oder waschen mögen – solange das GEISTIGE Wasser 

des Vaters uns nicht reingewaschen hat von all dem, 

was uns verschieden macht von „unserer Art“, können 

wir Vergebungsrituale oder Gewohnheiten nachgehen 

wie wir wollen – die Liebe hat nichts dergleichen als 

Ziel oder Maß!  

 

Aus dem DU, welches ich in den Fokus nahm, wurde 

das WIR – ja WIR können das schaffen und wir 



HABEN durch die GROSSE LIEBE ALLES erhalten! Sie 

verband mich mit dem Vater und meinem ewigen 

Zuhause – dem Himmelreich. Und mit IHM … ja was 

soll ich sagen: ER ist und bleibt die einzige Macht, die 

LEBEN erschafft. Was kann man sich also sonst 

wünschen, als wieder EIN Herz und SEINE Seele mit 

IHM zu sein. Und erst daraus ergibt sich alles weitere 

und man lernt wieder, mit SEINEN Augen zu sehen 

und noch soooooooooo vieles mehr, was einfach nur 

schön ist. Ja, man lernt die LIEBE als das wertvollste 

ALLER Geschenke zu achten und so auch die Zeit, die 

man miteinander verbrachte und ER verbindet alles 

wieder auf richtigste Weise und lässt all die Zeichen der 

Liebe, die wir oft missverstanden hatten, noch einmal 

vor uns aufleuchten oder auch mehrmals, wenn wir das 

Glück SEINER Schöpfung in uns bewahren und nähren.    

Und so wurde dieses „Wir“ was mich mit meinem Vater 

verband – der uns doch alle lieb hat – zum WIR, 

welches mich mit Joisp verbindet, das so etwas 

unsagbar Heiliges für mich ist, dass ER es für uns 

beschützt. Aus diesem Verbund des Heiligtums unserer 

gemeinsamen Heimat – aller Menschen – wurde das 

WIR, um zu helfen – der Ruf, den ich schon so lange 

spürte. Obwohl ich wusste und spürte, dass es der Weg 

mit BRACO war und sich auch merkte: DA muss ich 

wieder hin.  



So war mir doch nicht klar, was noch alles auf mich 

„warten“ würde und wie gross und manchmal auch 

spitz und klein die Steine sein würden auf MEINEM 

Weg in den Garten Eden. 

So kann ich weder sagen, wie mein Weg – der doch 

unserer ist – sich gestaltet. ALLES hängt von der 

Weisung und Liebe des Einzigen ab, den ich als König 

oder Machthaber anerkennen kann – ER war es zu 

Beginn und nur ER kann alles in bester Weise wieder so 

führen, dass dann wieder ALLE sagen: Ist das ein 

herrliches Leben! Nun bin ich wieder Mensch und lasse 

mich auf diese GROSSEN Gefühle der Liebe ein. 

Du, der dich zu öffnen vermagst für die Liebe, wirst 

ganz sicher ganz ganz viel Neues in dir spüren und 

erleben, was dich das wahrhaftige Glück beJAen lässt 

und dich deshalb mit uns diesem Weg treu bleiben 

lässt! Wozu immer mehr Wünsche aussprechen, wenn 

wir ja doch nur diesen EINEN brauchen! ER führt alles 

zu uns, was wir tatsächlich brauchen und doch ist es 

immer mehr, weil … Ja auch dafür gibt es nur diesen 

EINEN Grund. 

 

Nur durch diese Grosse LIEBE, die nur ER uns zu geben 

vermag, werden wir wieder gesund. Doch dann sehe ich 

ihn traurig mit dem Kopf schütteln. Warum? Darum 



ging es doch gerade heute, weshalb du schreiben 

solltest! 

Ja, das was fehlt, ist die FREUDE. Es ist das belebende 5. 

Element, dem viel zu wenig Aufmerksamkeit gewidmet 

worden war. So wie ER sie braucht, muss sie auch uns 

erfüllen. Müssen deshalb, weil uns sonst jegliche 

Motivation und Kraft verloren geht, die wir zum Leben 

brauchen. 

Es hatte ein wunderschönes Lied bezüglich Jesus zu mir 

gefunden. Im Text hieß es – seither finde ich die 

Melodie zwar immer noch schön, doch immer wieder 

finde ich winzige Sandkörner, die sich in unserem 

Seelenbewusstsein festsetzen und die Lüge wieder vor 

die Wahrheit setzen. Doch JETZT ist es bereits 

gelungen, ALLES zum Guten hinzuführen, um so 

SEINE Weisheit und SEIN Genie immer wieder vor 

Augen zu führen! Im Text heißt es: Du hast keine Kraft, 

kein Ego. Machen wir uns das in ALLER GRÖSSE 

deutlich – wieder und wieder! Die LIEBE ist die 

EINZIGE Kraft, die Leben erschafft und uns zu 

Menschen macht! Wieso hat man überhaupt so ein 

Wort wie EGO erschaffen?! Unser Vater war das nicht! 

Wir lebten OHNE Worte in einer herrlichen Welt 

voller Fantasie, die uns heute wie eine nonreale Welt 

vorkommt. Doch nur nonverbal können wir FÜHLEN 

und was ist die Liebe wert, ohne Gefühle?! Sie ist wie 



das, was wir heute in jedweder Weise zu uns nehmen, 

wenn es aus den industriellen Wegen zu uns findet. 

Was nützt ein Haus OHNE Liebe – weder unser 

Körper, noch all das, wohinein er sich bewegt ist noch 

das, was ich das Ideal oder die Vollkommenheit nennen 

mag in Hinblick auf das Leben, das wir hatten und das 

wir wieder haben werden – die, die sich dem WEG DER 

LIEBE und damit der Goldenen Zivilisation 

angeschlossen haben und somit wieder vom einzigen 

Licht erfasst und durchflossen werden, was wir auf 

unserem Heiligtum Erde noch brauchen. 

 

Durch das ZIEL ergibt sich der Weg und da beides EIN 

und DASSELBE ist, ist es kinderleicht, dies in Herz und 

Seele zu behalten. 

Wir sind IHM wichtig. Das steht außer Frage. Es liegt an 

uns, ob ER uns ebenso wichtig ist. Denn nur dann, 

wenn ER uns wieder SEHEN kann, weil der Seelensame 

sich wie eine Blume IHM zu öffnen beginnt, ist Hilfe 

und Heilung in unbegrenztem Maße möglich. 

Wer sich dem nicht öffnen mag und alles andere 

wichtiger nimmt als die Liebe, der gleicht einem 

Wunder, das von uns niemand mag: Solch eine Person 

wächst sozusagen in die Erde hinein. Doch wer sollte 

dort eine Blume sehen – ja es sind die, die mehr in der 

Nacht das Leben suchen und unzählige Dinge 



brauchen, um ihr „Erleben“ aufzustylen in unzähliger 

Form. Wir verurteilen niemanden. Uns ist nur 

bewusstgeworden, dass nichts besser wird, wenn wir 

wegschauen und so tun, als sei alles in Ordnung.  

Nur in der LIEBE folgt alles einer uns unersichtlichen 

Ordnung. Doch auch wir sind immer mehr in der 

glücklichen Lage, diese Ordnung zu spüren und zu 

sagen: „Ja, ja so wäre es gut. Ja, wenn ich das schon 

immer so gewusst hätte oder so aufgewachsen wäre, 

hätte ich genauso gelebt und nichts anderes mehr 

gewollt!“ Doch wenn wir dieses HERRLICHE Leben 

nicht kennenlernen können, bleiben wir in einer Art 

Sparprogramm gefangen, was uns vom LEBEN fernhält! 

 

EIN WUNSCH: Die Liebe des Himmlischen Vaters und 

das LEBEN im Licht der Sonne! 

 

Ich wünsche uns diesen Wunsch und ich wünsche uns 

dieses Leben! Die Freude leitet uns und sie führt uns. 

Diese Freude erhielt und erhält unser Himmlischer 

Vater und so auch ein JEDER Mann – so klein oder 

groß er auch sein mag – aus der Seele der Tochter 

unseres Himmlischen Vaters. Gerade hatte ich 

Himmlische Mutter geschrieben, doch dann spürte und 

hörte ich „Nein!“ Und es ist nicht so einfach, so etwas 

einfach so aufzuschreiben und solche Betrachtungen 



machten mich immer wieder klein und hielten mich 

und damit ALLES auf. Und so muss ich genau dies 

immer wieder zu mir selbst sagen: Ja, ich bin über 

ALLES von ihm gestellt. SEINE Liebe für mich ist etwas, 

was ich mit vielen Tränen bezahlt gehabt hatte. Doch 

nun erfüllt mich wieder Freude und ich spüre das 

LEUCHTENDE, niemals trennbare Band zwischen 

unseren Seelen und so auch das Band zu Josips Seele , 

der – meinem Gefühl nach – genau nur dadurch die 

passendste Sicht auf die Liebe und auch sein Leben 

erhielt und weiterhin erhalten wird. Nur gemeinsam 

können wir uns erinnern und gegenseitig befruchten 

für das schönste Leben, was wir als Mann und Frau 

miteinander haben können – ganz gleich, in welcher 

Weise wir es auch betrachten mögen. 

Die Frau beschenkt den Mann mit diesem 5. Element… 

dem „Belebenden“, was ihn zu „wundersamen 

Handlungen“ befähigt und all das Tun lässt, was man 

heute noch Wunder nennt. Doch letztlich ist in 

unserem Leben als MENSCH in der einstigen Idee 

ALLES ein Wunder – auch, dass wir ich IHN nun so 

nah fühle und letztlich wie EIN Ganzes. Ich fühle die 

Wahrheit und ich fühle die Freude und ich FÜHLE, wie 

wohlgesonnen wir uns sind. Es gibt dafür nur EINEN 

Grund: Die Sonne und die Liebe. 

 



9. Poesie V  

 

 

Lass das Himmlische Licht der Liebe 

das Zarte und Weiche in Dir berühren. 

Um all die edlen Werte und Qualitäten zu erinnern, 

die uns – unserem Ursprung nach – 

Einst ausmachten. 

So werden wir wieder zu Menschen 

Im Göttlichen, wahrhaftigsten Sinn. 

 

(aus „Zauberworte in Liebe“ – ISBN 978-3746089119) 



10. HERZGLÜCKmomente 

 



 
Gehe mit uns DIESEN Weg und vertraue auf DEIN 

Gefühl und beobachte, was sich auf DEINEM Weg 

mit der Sonne alles zu bewegen und zu verändern 

beginnt, weil sich dein inneres Kind wieder beachtet 

fühlt… Es ist DEINE Chance! 

 

 

 



11. Meine lieben Wünsche 

 
 

Ich wünsche uns den Mut, zur Wahrheit zu stehen, 

zu der uns nur die Grosse Liebe führen kann. 

 

Ich wünsche uns das Glück, die Weisheit unseres 

Himmlischen Vaters auf diesem Weg zu finden und 

nur noch DIESE zu beJAen – den Glückskindzauber 

einer Wunderwelt in der nur noch die Grosse Freude 

zählt, die sich meist nur in einem stillen, kaum 

merklich Lächeln offenbart. 

 

Ich wünsche uns Melodien, die Herz und Seele tief 

berühren – so wie auch Worte dies ermöglichen, 

wenn sie aus reiner Liebe in die Welt hineinfließen. 



Ich wünsche uns den einfachsten Weg, das Grosse 

Glück zu nähren: Den Weg der Sonne, die uns ALLES 

durch ihr Goldenes Licht offenbart. 

 

Ich wünsche uns sicht- und fühlbare 

Regenbogenbrücken zwischen Himmel und Erde, die 

inzwischen auch in uns entstehen und Wirkung 

zeigen, damit wir uns wieder als EINE Familie in 

EINER Glückskindzauberwelt wiedersehen. 

Ich wünsche uns von ALLEM das BESTE, das sich 

immer von einem HERZGLÜCKmoment zum 

nächsten ergibt. 

 

Ich wünsche uns die Offenheit für die Weisheit, dass 

es JETZT immer wie Weihnachten ist, weil die 

Goldene Zeit der Wunder und des Staunens schon da 

ist für uns. 

 

Ich wünsche uns, dass das sanfte und zarte Gefühl 

immer mehr Kraft und Bedeutsamkeit für uns 

gewinnt. 

 

Ich wünsche uns eine HEILE Welt, in der nur noch 

das Gute und Wahrhaftige zählt und wir nur noch 

DAS beJAen. 



Ich wünsche uns den gefühlten Himmlischen Schutz 

und Segen, weil ER uns geöffnet hat für das Licht des 

Lebens und ALLES, was uns glücklichst SEIN lässt. 

 

Herzensgrüße – schön, dass es uns gibt! 

 

In Liebe 

 

Deine Ines Evalonja 

www.glueckszentrale.com   


